Buenos Aires, martes 5 de marzo de 2024

Año CXXXII Número 35.375

Tercera SecciónContrataciones

Los documentos que aparecen en el BOLETÍN OFICIAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA serán tenidos por auténticos y obligatorios por el efecto de esta publicación y por comunicados y suficientemente circulados dentro de todo el territorio nacional (Decreto Nº 659/1947). La edición electrónica del Boletín Oficial adquiere validez jurídica en virtud del Decreto N° 207/2016.

SUMARIO

SUMINISTRUS	
ARMAS, ACCESORIOS, REPUESTOS Y MUNICIONES	2
CABLES ELÉCTRICOS Y EQ. P/ GENERAR Y DISTRIBUIR ELECTRICIDAD	2
COJINETES Y RODAMIENTOS	
EFECTOS VARIOS	-
ELECTRICIDAD Y FERRETERÍA ELÉCTRICA	
EQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS, SOFT., SUM. Y EQ. APOYO	
EQ. REFRIG. ACONDICIONAMIENTO Y CIRCULACIÓN DE AIRE	
EQ. Y SUM. MEDICINA, ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA	
EQUIPOS FERROVIARIOS, REPUESTOS Y SUMINISTROS	
MÁQUINAS Y SUMINISTROS PARA OFICINA	
MATERIALES DE FERRETERÍA Y ABRASIVOS	
PRODUCTOS ALIMENTICIOS	18
OBRAS	
CIVILES	20
SERVICIOS	
LIMPIEZA	
REFRIGERACIÓN Y CALEFACCIÓN	23
REFRIGERIOS, COMEDORES, LUNCH, COMIDAS	
SEGURIDAD, VIGILANCIA E INVESTIGACIÓN	
SEGUROS	
SERVICIO DE FOTOCOPIADO Y MANTENIMIENTO	
SERVICIOS DIVERSOS	26
VENTAS Y OFRECIMIENTOS DEL ESTADO	
VARIOS	33
LOCACIONES	
VARIOS	39
ADJUDICACIONES	
	40
DICTÁMENES DE EVALUACIÓN	
	40
	42

PRESIDENCIA DE LA NACIÓN

SECRETARÍA LEGAL Y TÉCNICA:

DR. DANTE JAVIER HERRERA BRAVO - Secretario DIRECCIÓN NACIONAL DEL REGISTRO OFICIAL:

DRA. MARÍA VIRGINIA VILLAMIL - Directora Nacional

e-mail: dnro@boletinoficial.gob.ar

Registro Nacional de la Propiedad Intelectual № 5.218.874 DOMICILIO LEGAL: Suipacha 767 - C1008AAO Ciudad Autónoma de Buenos Aires Tel. y Fax 5218-8400 y líneas rotativas

SUMINISTROS

ARMAS, ACCESORIOS, REPUESTOS Y MUNICIONES

BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

Licitación Pública CDB-3046

OBJETO: Adquisición de 370 Chalecos Antibalas RB2.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Depto. Compra de Bienes Bmé. Mitre 326 - 3° Piso Local 310 - Capital Federal, el día 27.03.2024 en el horario de 10:00 a 11:00 hs.

LUGAR Y FECHA DE APERTURA: Depto. Compra de Bienes - Mesa de Entrada (Bmé. Mitre 326 - 3° Piso Local 310 - Capital Federal) el día 27.03.2024 a las 11:00 horas.

Página en Internet: www.bna.com.ar

CONSULTA: para todo tipo de trámite se deberá requerir autorización a la Casilla de Correo: administracioncompradebienes@bna.com.ar

e. 05/03/2024 N° 8727/24 v. 08/03/2024

CABLES ELÉCTRICOS Y EQ. P/ GENERAR Y DISTRIBUIR ELECTRICIDAD

EDENOR S.A.

Concurso Privado 7.000.003.175

LLAMADO NACIONAL - DE ETAPA MÚLTIPLE NACIONAL (CON DOBLE SOBRE).

Contratación sujeta al Régimen Compre Trabajo Argentino Ley 27437, Decreto reglamentario 800/2018 y demás normas complementarias y aclaratorias. Apertura privada.

Objeto: 479 / Aisladores poliméricos. Monto estimado: \$ 549.225.764,10 + IVA.

Contacto: glrios@edenor.com.

Remitirse al sitio WEB: https://comprar.gob.ar/

e. 05/03/2024 N° 10543/24 v. 06/03/2024

EDENOR S.A.

Concurso Privado 7.000.003.176

LLAMADO NACIONAL - DE ETAPA MÚLTIPLE NACIONAL (CON DOBLE SOBRE).

Contratación sujeta al Régimen Compre Trabajo Argentino Ley 27437, Decreto reglamentario 800/2018 y demás normas complementarias y aclaratorias. Apertura privada.

Objeto: 479 / Conductor CU 95mm2. Monto estimado: \$ 55.260.270.00 + IVA.

Contacto: glrios@edenor.com.

Remitirse al sitio WEB: https://comprar.gob.ar/

e. 05/03/2024 N° 10546/24 v. 06/03/2024



COJINETES Y RODAMIENTOS

FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2024-SC-010

EXPEDIENTE N°: EX-2024-19198150- -APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

Objeto: Adquisición de rodamientos, con destino a la Fábrica Militar de Villa María, perteneciente a Fabricaciones

Militares Sociedad del Estado.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 20 DE MARZO DE 2024 A LAS 11 HS. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: 20 DE MARZO DE 2024 A LAS 11 HS.

Entrar Zoom Reunión

https://zoom.us/j/96475183931?pwd=cTIPbk9xcnB4VDhqbDhmVW5tcGw2dz09

ID de reunión: 964 7518 3931 Código de acceso: 666558

Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 15 de marzo de 2024 a las 10 hs, únicamente por medio electrónico, a la dirección de correo compras.sc@fm.gob.ar. En el asunto del correo electrónico a enviar, se deberá identificar el procedimiento de selección al que se refiere la consulta. No se aceptarán consultas telefónicas y no serán contestadas aquellas que se presenten fuera de término.

e. 01/03/2024 N° 9975/24 v. 14/03/2024

EFECTOS VARIOS

INSTITUTO NACIONAL DE INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO PESQUERO Licitación Pública 0001/2024

UOC: 47 - Dpto. de Compras y Servicios- INIDEP

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-16580847- -APN-DA#INIDEP

Objeto: Adquisición de filtros varios para los Buques de Investigación Pesquera del INIDEP

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/03/2024 11:10:00 a 14/03/2024 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 13/03/2024 11:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 14/03/2024 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 14/03/2024 11:00:00

e. 05/03/2024 N° 10639/24 v. 06/03/2024

FUERZA AÉREA ARGENTINA

Licitación Pública 0023/2024

UOC: 40/014 - UOC DPTO CDR

Ejercicio: 2024 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-11974416- -APN-DCON#FAA

Objeto: Adquisicion Accesorios I

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/03/2024 08:00:00 a 14/03/2024 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 11/03/2024 11:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 14/03/2024 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 14/03/2024 11:00:00

e. 04/03/2024 N° 10337/24 v. 05/03/2024

EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0070/2024

UOC: 84/07 - Dirección de Aviación de Ejercito - Ejercito Argentino

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-13231067- -APN-CAE#EA

Objeto: ADQUISICIÓN DE REPUESTOS Y ACCESORIOS INSTRUMENTAL.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/03/2024 08:00:00 a 15/03/2024 08:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 11/03/2024 08:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 15/03/2024 08:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 15/03/2024 08:00:00

e. 05/03/2024 N° 10637/24 v. 06/03/2024

EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0071/2024

UOC: 84/07 - Dirección de Aviación de Ejercito - Ejercito Argentino

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-13343482- -APN-CAE#EA

Objeto: ADQUISICIÓN DE REPUESTOS Y ACCESORIOS ELECTRÓNICOS.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/03/2024 08:00:00 a 15/03/2024 09:30:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 11/03/2024 09:30:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 15/03/2024 09:30:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 15/03/2024 09:30:00

e. 05/03/2024 N° 10729/24 v. 06/03/2024

EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0072/2024

UOC: 84/07 - Dirección de Aviación de Ejercito - Ejercito Argentino

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-13399995- -APN-CAE#EA Objeto: ADQUISICION DE STRAPS Y TRANSMISION.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/03/2024 08:00:00 a 15/03/2024 08:30:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 11/03/2024 08:30:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 15/03/2024 08:30:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 15/03/2024 08:30:00

e. 05/03/2024 N° 10731/24 v. 06/03/2024



Escribinos por mail a

atencionalcliente@boletinoficial.gob.ar

y en breve nuestro equipo de Atención al Cliente te estará respondiendo.





EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0088/2024

UOC: 84/07 - Dirección de Aviación de Ejercito - Ejercito Argentino

Ejercicio: 2024 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-16098823- -APN-CAE#EA

Objeto: ADQUISICION DE EFECTOS CONSUMIBLES PARA TALLER AERONAUTICO.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/03/2024 08:00:00 a 18/03/2024 08:30:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 13/03/2024 08:30:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 18/03/2024 08:30:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 18/03/2024 08:30:00

e. 05/03/2024 N° 10693/24 v. 06/03/2024

EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0092/2024

UOC: 84/06 - Dirección General de Salud

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-17309843- -APN-DGS#EA Objeto: ADQUISICION DE EF(S) CL II Y IV SAN Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/03/2024 08:00:00 a 15/03/2024 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 12/03/2024 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 15/03/2024 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 15/03/2024 09:00:00

e. 05/03/2024 N° 10521/24 v. 06/03/2024

EJÉRCITO ARGENTINO Licitación Pública 0111/2024

UOC: 84/13 - Dirección de Remonta y Veterinaria

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-19116266- -APN-DRV#EA

Objeto: Adquisición de Semillas, tendientes a que la Dirección de Remonta y Veterinaria, garantice el racional aprovechamiento de los recursos físicos del suelo, con aptitud agrícola. Esta explotación va a permitir mejorar aspectos productivos, económicos, financieros con el fin de incrementar de la producción, distribución y comercialización de excedentes, y dar cumplimiento a lo normado en la Ley 14.147 "Ley de Abastecimiento de la Fuerza".-

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/03/2024 08:00:00 a 14/03/2024 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 13/03/2024 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 14/03/2024 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 14/03/2024 09:00:00

e. 04/03/2024 N° 10418/24 v. 05/03/2024

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL OESTE

Licitación Pública 06/24

EXPTE. N°: EX-2024-00330440- -AFIP-SGCFDIROES#SDGOPIM

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: PROVISIÓN DE INSUMOS SANITARIOS PARA LA DIRECCIÓN REGIONAL OESTE Y AGENCIAS DEPENDIENTE – AFIP-DGI.

LUGAR/DIRECCIÓN PARA RETIRO, CONSULTA DE PLIEGOS, PRESENTACIÓN DE OFERTAS Y ACTO DE APERTURA.

DIVISIÓN ADMINISTRATIVA (DI ROES), AV. SAN MARTÍN N° 2.621 - 6TO.PISO - CASEROS- PCIA.DE BS. AS. TE: 6077-3055/50 - Casilla de correo: dvadmdiroes@afip.gob.ar.

HORARIO: DE LUNES A VIERNES ENTRE LAS 10:00 A 16:00 HORAS.

CONCEPTO PLAZOS

RETIRO DE PLIEGOS Hasta el 14/03/2024 a las 16:00 hs.

CONSULTA POR ESCRITO DE PLIEGOS Hasta 12/03/2024 a las 16:00 hs.

PRESENTACIÓN DE OFERTAS Hasta el 15/03/2024 a las 10:50.

ACTO DE APERTURA 15 / 03 / 2024 a las 11:00 HS.

COSTO DEL PLIEGO: SIN COSTO.

e. 05/03/2024 N° 10628/24 v. 06/03/2024



ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NORESTE

Licitación Pública 15/2024

CLASE: etapa única Nacional. MODALIDAD: sin modalidad.

EXPEDIENTE Nº: EX-2024-00261813- -AFIP-DVAFNE#SDGOAL

Objeto de la contratación: ADQUISICION DE INSUMOS VARIOS PARA LOS DEPÓSITOS DE MERCADERÍAS DE LA SEDE REGIONAL Y ADUANAS DE LA DI RANE. RETIRO O ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Lugar / Dirección: DI RANE: Santa Fe Nº 1862 – 3ER Piso - Posadas – Misiones o por correo electrónico a las direcciones alcicchini@ afip.gob.ar, jborjas@afip.gob.ar, nchamorro@afip.gob.ar PLAZO Y HORARIO: hasta el día 26/03/2024 hasta las 15:00 horas. COSTO DEL PLIEGO: sin costo. CONSULTA DE PLIEGOS: Lugar / Dirección: DI RANE: Santa Fe Nº 1862 – 3ER Piso - Posadas – Misiones o por correo electrónico a las direcciones alcicchini@afip.gob.ar, jborjas@ afip.gob.ar, nchamorro@afip.gob.ar, PLAZO Y HORARIO: hasta el 26/03/2024 a las 15:00 horas. PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Lugar / Dirección: DI RANE: Santa Fe Nº 1862 – 3ER Piso - Posadas – Misiones PLAZO Y HORARIO Hasta el 27/03/2024 a las 09:59 horas, los días hábiles administrativos de 09:00 a 15:00 hs. ACTO DE APERTURA: Lugar / Dirección: DI RANE: Santa Fe Nº 1862 – 3ER Piso - Posadas – Misiones, Día y Hora: 27/03/2024 a las 10:00 horas.

e. 04/03/2024 N° 10013/24 v. 05/03/2024

CORTE SUPREMA DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

Licitación Pública 20/2024

OBJETO: EXPEDIENTE N° 8048/2023 - ADQUISICION DE INSUMOS MARCA ROCHE CON DESTINO AL LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS, BIOLOGICOS Y BACTERIOLOGICOS DE LA MORGUE JUDICIAL REGIMEN DE CONTRATACION: DECRETO 5720/72

VENTA DE PLIEGOS: DIRECCIÓN DE ADMINISTRACION - DEPARTAMENTO DE TESORERÍA TALCAHUANO 550 - PLANTA BAJA - OFICINA 2095 - C.A.B.A. Y PUEDE REALIZARSE MEDIANTE TRANSFERENCIA BANCARIA. CONSULTAS Y RETIRO DE PLIEGOS: SUBDIRECCION DE COMPRAS DE LA DIRECCION DE ADMINISTRACION DE LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA DE LA NACION - TALCAHUANO 550 - PISO 6° - OFICINA 6029 - C.A.B.A. PUEDE CONSULTARSE EN PÁGINA WEB: https://www.csjn.gov.ar/transparencia/adquisiciones-y-contrataciones/invitaciones-en-curso/pliegos-y-condicones-tecnicas

CORREO ELECTRÓNICO: licitaciones@csjn.gov.ar

VALOR DEL PLIEGO: PESOS CINCO MIL SEISCIENTOS TRES.- (\$ 5.603.-)

LUGAR DE PRESENTACION Y APERTURA DE LAS OFERTAS: TALCAHUANO 550 - PISO 6º - OFICINA 6029 C.A.B.A.

FECHA Y HORARIO DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: LAS OFERTAS SE RECIBIRÁN EN EL LUGAR INDICADO HASTA EL DIA 27 DE MARZO DE 2024 A LAS 10:00 HORAS.

FECHA DE APERTURA: 27 DE MARZO DE 2024.

HORA DE APERTURA: 10:00 HORAS.

GARANTIA DE OFERTA: 5% DEL VALOR DE LA OFERTA.

PRESUPUESTO OFICIAL: PESOS ONCE MILLONES DOSCIENTOS CUATRO MIL CUATROCIENTOS OCHENTA Y UNO.- (\$ 11.204.481.-)

ATENCIÓN AL PÚBLICO: DIAS HABILES DE LUNES A VIERNES, DE 7:30 A 13:30 HS.

e. 26/02/2024 N° 8601/24 v. 06/03/2024

CASA DE MONEDA SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública 897

EXPEDIENTE: 33.560

OBJETO: PROVISIÓN DOSCIENTOS UN MIL QUINIENTOS SESENTA (201.560) HOLOGRAMAS PARA CHAPA PATENTE

LUGAR DONDE CONSULTAR LOS PLIEGOS: AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085, CAPITAL FEDERAL (CONTRATACIONES) HORARIO: DE 10.00 A 17.00 HS. O EN NUESTRA PÁGINA WEB WWW.CASADEMONEDA. GOB.AR/CONTRATACIONES.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL (GERENCIA DE COMPRAS) DE 10.00 A 18.00 HS. 20/03/2024 HORA: 11:00 hs.

CASA DE MONEDA SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública 904

EXPEDIENTE: N° 33598

OBJETO: ALUMINIO PARA PATENTES VEHICULARES

LUGAR DONDE PUEDEN RETIRARSE O CONSULTARSE LOS PLIEGOS:

AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL FEDERAL (GERENCIA DE COMPRAS)

HORARIO: DE 10.00 A 17.00 HS. O EN NUESTRA PAGINA WEB WWW.CASADEMONEDA.GOB.AR

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS

AV. ANTARTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL (GERENCIA DE COMPRAS) DE 10.00 A 18.00 HS.

APERTURA LUGAR: AV. ANTARTIDA ARGENTINA 2085 CABA

21/03/2024 HORA 11:30

e. 05/03/2024 N° 10523/24 v. 06/03/2024

BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

Licitación Pública CDB-3047

OBJETO: Adquisición de Tarjetas de Crédito Corporativas.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Depto. Compra de Bienes Bmé. Mitre 326 - 3° Piso Local 310 - Capital Federal, el día 27.03.2024 en el horario de 10:00 a 12:00 hs.

LUGAR Y FECHA DE APERTURA: Depto. Compra de Bienes - Mesa de Entrada (Bmé. Mitre 326 - 3° Piso Local 310 - Capital Federal) el día 27.03.2024 a las 12:00 hs.

Página en Internet: www.bna.com.ar

CONSULTA: Para todo tipo de trámite se deberá requerir autorización a la Casilla de Correo: administracioncompradebienes@bna.com.ar

e. 05/03/2024 N° 10042/24 v. 08/03/2024

UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA

Licitación Pública de Etapa Única Internacional 2/2024

CIRCULAR ACLARATORIA Nº 2

Se deja constancia de que, para los requerimientos a cumplimentar para dichos ítems, aplica la categoría "No excluyente" donde ahora se indica. En virtud de ello, se adjunta nueva versión aclarada de la Matriz de Evaluación Técnica PF UNLP – Suministro de Inversores", en sus ítems:

- Distorsión armónica total
- Número de seguidores MPPT
- Máxima corriente de cortocircuito por MPPT

e. 05/03/2024 N° 10539/24 v. 05/03/2024

FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2024-SC-004

EXPEDIENTE N°: EX-2024-15510424- -APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

- 1.3. Consultas sobre el Pliego: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 4 DE MARZO, únicamente por medio electrónico, a la dirección de correo compras.sc@fm.gob.ar. En el asunto del correo electrónico a enviar, se deberá identificar el procedimiento de selección al que se refiere la consulta. No se aceptarán consultas telefónicas y no serán contestadas aquellas que se presenten fuera de término.
- 1.4. Muestra: Si. El proveedor deberá presentar 1 Litro de muestra, folletos y especificación técnica, hasta el día hábil anterior a la fecha de apertura, en la Fábrica Militar de Pólvoras y Explosivos Villa María, ubicada en Av. Gral. Savio s/n esq. Av. Borras Villa María Córdoba Argentina. Previamente deberá coordinar la entrega a los correos electrónicos de mario.sarmiento@fm.gob.ar, teléfonos de contacto (0353) 4521848/49 int 112.
- 1.5. Visita: N/C
- 1.6. Ofertas parciales: SI.
- 1.7. Ofertas variantes: Si.

Martes 5 de marzo de 2024

1.8. Ofertas alternativas: Si.1.9. Cotización: Total O parcial.

1.10. FECHA DE APERTURA DE OFERTAS VIERNES 8 DE MARZO DE 2024 A LAS 10 HS

1.11. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA:

Entrar Zoom Reunión

https://zoom.us/j/93131165421° pwd=cDJwMmZQTmc4cTRvTXBvcy9CWG40dz09

ID de reunión: 931 3116 5421 Código de acceso: 290148

Artículo 3º. Objeto.

Adquisición de 220.000 LITROS de Alcohol Etílico con destino a la Fábrica Militar Villa María perteneciente a Fabricaciones Militares Sociedad del Estado.

e. 21/02/2024 N° 7520/24 v. 05/03/2024

FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO Licitación Pública LPU-2024-SC-005

(REC N° 10000113) ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

Consultas sobre el Pliego: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 11 de marzo de 2024, únicamente por medio electrónico, a la dirección de correo compras.sc@fm.gob.ar. Muestra: Si. Deberá entregarse una muestra de 1 litro en FMVM - Avenida Savio y Avenida Borras s/n - Villa María, hasta un día hábil antes de la fecha de apertura de ofertas. Contacto de entrega: Fabián Estévez – PyCP.

Ofertas parciales: Si. Ofertas variantes: Si. Ofertas alternativas: Si. Cotización: Parcial o total.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: JUEVES 14 DE MARZO DE 2024 A LAS 11 HS. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: JUEVES 14 DE MARZO DE 2024 A LAS 11 HS. https://zoom.us/j/96735303725?pwd=amgvejdtNllxSWl3NEw1czJZTzZ2UT09

ID de reunión: 967 3530 3725 Código de acceso: 609780

Objeto: Adquisición de 8.000 lts de Acetona G.T 1, con destino a la Fábrica Militar Villa María perteneciente a

Fabricaciones Militares Sociedad del Estado.

e. 28/02/2024 N° 9352/24 v. 12/03/2024

FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO Licitación Pública LPU-2024-SC-007

(N° 10000120)

EXPEDIENTE N°: EX-2024-17301787- -APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

Consultas sobre el Pliego: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 12 de marzo de 2024 únicamente por medio electrónico, a la dirección de correo compras.sc@fm.gob.ar.

Muestra: No corresponde. Ofertas parciales: Si. Ofertas variantes: Si. Ofertas alternativas: Si. Cotización: Parcial o total.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: VIERNES 15 DE MARZO DE 2024 A LAS 11 HS INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: VIERNES 15 DE MARZO DE 2024 A LAS 11 HS https://zoom.us/j/94786741624° pwd=alYzaS83NlppRnZYb3pGWIVBU1NMUT09

ID de reunión: 947 8674 1624 Código de acceso: 367989

Objeto: Adquisición de repuestos varios para los refinadores escher wyss - jordan r2, con destino a la Fábrica Militar Villa María perteneciente a Fabricaciones Militares Sociedad del Estado.

FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2024-SC-009

EXPEDIENTE N°: - EX-2024-18665635- -APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

Objeto: Adquisición de calzado de seguridad, con destino a las distintas unidades productivas de Fabricaciones

Militares Sociedad del Estado.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: 19 DE MARZO DE 2024 A LAS 11 HS. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: 19 DE MARZO DE 2024 A LAS 11 HS.

Entrar Zoom Reunión

https://zoom.us/j/98667125109?pwd=RjRvOXRERG1WZVV3NnJsOHFuenFKZz09

ID de reunión: 986 6712 5109 Código de acceso: 756191

Muestra: SÍ.

Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 13 de marzo de 2024 a las 10 hs, únicamente por medio electrónico, a la dirección de correo compras.sc@fm.gob.ar. En el asunto del correo electrónico a enviar, se deberá identificar el procedimiento de selección al que se refiere la consulta. No se aceptarán consultas telefónicas y no serán contestadas aquellas que se presenten fuera de término.

e. 04/03/2024 N° 10313/24 v. 15/03/2024

ELECTRICIDAD Y FERRETERÍA ELÉCTRICA

FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2024-SC-008

(REC Nº 10000142).

EXPEDIENTE N°: EX-2024-17918650- -APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

Consultas sobre el Pliego: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día lunes 18 de marzo de 2024, únicamente por medio electrónico, a la dirección de correo compras.sc@fm.gob.

Muestra: No corresponde. Ofertas parciales: Si. Ofertas variantes: No. Ofertas alternativas: Si. Cotización: Parcial o total.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: JUEVES 21 DE MARZO DE 2024 A LAS 11 HS 1.10. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA: JUEVES 21 DE MARZO DE 2024 A LAS 11 HS https://zoom.us/j/93595369692° pwd=dTVUcFlkNFN5Q1RqTTIURFNvUHFrUT09

ID de reunión: 935 9536 9692 Clave de acceso: 957756

Objeto: Adquisición de repuestos eléctricos, con destino a la Fábrica Militar Azul perteneciente a Fabricaciones

Militares Sociedad del Estado.

e. 05/03/2024 N° 10528/24 v. 18/03/2024



EQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS, SOFT., SUM. Y EQ. APOYO

AUDITORÍA GENERAL DE LA NACIÓN

Licitación Pública 4/2024

ACTUACION ADMINISTRATIVA Nº 43/2024

OBJETO: RENOVACIÓN DE LICENCIAS REDHAT PARA ENTORNO DE VIRTUALIZACIÓN.

Lugar donde pueden retirarse o consultarse los pliegos: contrataciones@agn.gov.ar o www.agn.gob.ar (apartado Compras y Contrataciones).

Valor del pliego: Sin valor.

Lugar de presentación de las ofertas: de lunes a viernes en el horario de 10.00 a 16.00 hs. en Av. Rivadavia 1745 – C.A.B.A. – Planta Baja: mesa de entradas, hasta quince (15) minutos antes de la fecha y horario estipulado como apertura de la presente licitación.

APERTURA

Lugar: Av. Rivadavia 1745 - CABA

Día: 18-03-2024 Hora: 12:00 hs.

e. 05/03/2024 N° 10744/24 v. 06/03/2024

EQ. REFRIG. ACONDICIONAMIENTO Y CIRCULACIÓN DE AIRE

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA HIDROVÍA

Licitación Pública 9/2024

Ejercicio: 2024

Expediente N°: EX-2024-00469242- -AFIP-SECFDVAFHI#SDGOAI

Objeto de la contratación: ADQUISICIÓN E INSTALACIÓN DE AIRES ACONDICIONADOS Y REMOCIÓN DE LOS EQUIPOS EXISTENTES ADUANA PARANA.

Costo del pliego: Sin valor comercial.
RETIRO O ADQUISICION DE PLIEGOS

Lugar/Dirección SECCION ECONÓMICO FINANCIERA-DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA HIDROVÍA (Tucumán 1815, 6° piso, Rosario, Santa Fe) Mail de contactos: mapedraza@afip.gob.ar andfuentes@afip.gob.ar mdelarosa@afip.gob.ar .

Sección Económica Financiera -Aduana de Paraná, calle Güemes s/n, Puerto Nuevo - Paraná - Entre Ríos.

Plazo y horario Días hábiles administrativos hasta el 18 /03/2024 a las 10:59hs

CONSULTA DE PLIEGOS

Lugar/Dirección SECCION ECONÓMICO FINANCIERA-DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA HIDROVÍA (Tucumán 1815, 6° piso, Rosario, Santa Fe) Mail de contactos: mapedraza@afip.gob.ar andfuentes@afip.gob.ar mdelarosa@afip.gob.ar .

Sección Económica Financiera -Aduana de Paraná, calle Güemes s/n, Puerto Nuevo - Paraná - Entre Ríos.

Plazo y Horario Días hábiles administrativos hasta el 18 /03/2024 a las 10:59hs

PRESENTACION DE OFERTAS

Lugar/Dirección COMISIÓN DE APERTURA - DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA HIDROVÍA (Tucumán 1815, 4º piso, Rosario, Santa Fe).

Plazo y Horario Días hábiles administrativos hasta el 18 /03/2024 a las 10:59hs

ACTO DE APERTURA

Lugar/Dirección COMISIÓN DE APERTURA-DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA HIDROVÍA (Tucumán 1815, 4º piso, Rosario, Santa Fe).

Día y Hora El día 18 /03/2024 a las 11:00 hs.

e. 05/03/2024 N° 10624/24 v. 05/03/2024

EQ. Y SUM. MEDICINA. ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA

POLICÍA FEDERAL ARGENTINA

Licitación Pública 0086/2023

UOC: 487 - División Compras y Suministros - Superintendencia de Bienestar de la Policia Federal Argentina

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-95992173- -APN-DCOYS#PFA

Objeto: Adquisición de HILOS PARA SUTURAR Y HEMOSTATICOS para la División MATERIALES Y SERVICIOS

del Complejo Médico "CHURRUCA-VISCA" Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/03/2024 08:00:00 a 20/03/2024 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/03/2024 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 20/03/2024 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 20/03/2024 10:00:00

e. 05/03/2024 N° 10419/24 v. 06/03/2024

POLICÍA FEDERAL ARGENTINA

Licitación Pública 0116/2023

UOC: 487 - División Compras y Suministros - Superintendencia de Bienestar de la Policia Federal Argentina

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-126876390- -APN-DCOYS#PFA

Objeto: Adquisición de agujas espinales -B-, para distintos Servicios Médicos del Complejo Médico "CHURRUCA-

VISCA".

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/03/2024 08:00:00 a 18/03/2024 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 12/03/2024 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 18/03/2024 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 18/03/2024 10:00:00

e. 04/03/2024 N° 10243/24 v. 05/03/2024

POLICÍA FEDERAL ARGENTINA

Licitación Pública 0122/2023

UOC: 487 - División Compras y Suministros - Superintendencia de Bienestar de la Policia Federal Argentina

Ejercicio: 2023 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2023-136357916- -APN-DCOYS#PFA

Objeto: Adquisición de insumos para los Servicios de NEONATOLOGÍA, PEDIATRÍA, UNIDAD DE CUIDADOS

INTENSIVOS PEDIÁTRICOS del Complejo Médico "CHURRUCA-VISCA".

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/03/2024 08:00:00 a 15/03/2024 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 11/03/2024 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 15/03/2024 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 15/03/2024 10:00:00

e. 04/03/2024 N° 10245/24 v. 05/03/2024

HOSPITAL NACIONAL "PROFESOR ALEJANDRO POSADAS"

Licitación Pública 16/2024

UOC: 96 - Dirección General de Administración

Ejercicio: 2024 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-19261673 - - APN-DCYC#HP

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2024

Fecha de Circular: 04-03-2024

Objeto: INSUMOS VARIOS PARA QUIRÓFANO Y ESTERILIZACIÓN

Texto de la Circular: Con motivo de favorecer la concurrencia de posibles oferentes, se posterga la fecha de apertura de ofertas para el día Viernes 22 de marzo de 2024 a las 13hs. Así mismo, se aclara que las muestras estipuladas en el punto 15 del Pliego de Bases y Condiciones Particulares se recibirán hasta el día jueves 21 de marzo a las 13 hs.

e. 05/03/2024 N° 10664/24 v. 05/03/2024



HOSPITAL DE PEDIATRÍA S.A.M.I.C. "PROF. DR. JUAN P. GARRAHAN"

Licitación Pública 40/2024

OBJETO: Adquisición de Insumos para AFERESIS, con la Provisión de Equipamiento para realizar procedimientos con sistema para aféresis y colecta, en Comodato por un período de tres (3) años

CONSULTA DE PLIEGOS Y PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Departamento de Adquisiciones, en el horario de 09:00 a 13:00.

APERTURA DE OFERTAS: 25 de Marzo de 2024, a las 12:00 horas en el Departamento de Adquisiciones.

PRECIO DEL PLIEGO: \$30.000 (Treinta Mil Pesos)

COMPRA DEL PLIEGO COMPRA DEL PLIEGO: Departamento de Tesorería y Gestión de Cobranzas, en el horario de 09:00 a 12:00. Los pliegos que tengan costo podrán ser abonados mediante CHEQUE CERTIFICADO ó TRANSFERENCIA BANCARIA. Se aceptan valores en efectivo hasta la suma de \$ 1.000 Los oferentes que opten por la modalidad de pago "TRANSFERENCIA BANCARIA", deben cumplir con los siguientes requisitos:(1) La transferencia bancaria debe realizarse a la Cuenta Corriente N° 2365/0 – Banco Ciudad, desde una Banca Empresa del titular de la firma, no desde una banca personal, con el fin de poder identificar en el extracto el CUIT pagador. (Cuenta N°: 000000160000023650 – Nombre: HOSP DE PEDIATRIA – CBU: 0290016200000000236500). (2) Notificar el pago a la siguiente casilla de mail: tesoreria@garrahan.gov.ar, con los siguientes datos: comprobante de pago, licitación e importe transferido.

FECHA LIMITE PARA LA COMPRA DEL PLIEGO: hasta el 24 de Marzo de 2024 a las 12:00hs.

DOMICILIO: Pichincha 1890 - Ciudad de Buenos Aires

Para obtener el pliego de bases y condiciones visitar: www.garrahan.gov.ar/compras

e. 05/03/2024 N° 10568/24 v. 06/03/2024

EQUIPOS FERROVIARIOS, REPUESTOS Y SUMINISTROS

BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.

Concurso Privado 0005/2024

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. llama a Concurso Privado N° 0005/2024 para la "ADQUISICIÓN DE COMPONENTES PARA ADV"

Contratación sujeta al Régimen Ley 27.437 de Compre Argentino y Desarrollo de Proveedores, Decreto Reglamentario N°800/2018 y Resolución Secretaría de Industria N°91/2018 y Ley 18.875 Compre Nacional.

Monto Estimado: U\$S 22.950,00 más IVA, más gastos de nacionalización (de corresponder)

Pliego e información: www.argentinacompra.gov.ar

E-mail: mghersi@bcyl.com.ar / 6091-8030

Consultas y / o Pedidos de Aclaración: Hasta el 20 de Marzo de 2024 (incluisve)

Fecha límite obtención de Pliegos: 18 de Marzo 2024 (inclusive).

Presentación de Ofertas: hasta el día 26 de Marzo de 2024, a las 11:00 horas en la sede de BCYL S.A., sita Av. Santa Fe N° 4636, 3° Piso, C.A.B.A.

Apertura de Ofertas: el día 26 de Marzo de 2024, a las 11:30 hs., en la sede de BCyL S.A., sita en Av. Santa Fe N° 4636, 3° piso, C.A.B.A.

e. 04/03/2024 N° 10304/24 v. 05/03/2024

BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A.

Contratación Directa 04-2024

Objeto: BELGRANO CARGAS Y LOGISTICA S.A. llama a Contratación Directa N° 04-2024 "ADQUISICIÓN DE ZAPATAS DE FRENO"

Monto Estimado: USD 240.410,00- más IVA.

Pliego e información: https://www.boletinoficial.gob.ar/seccion https://comprar.gob.ar/

E-mail: lwinterlich@bcyl.com.ar Tel. 6091-8000 int: 8023

Consultas y Aclaraciones: hasta 20 de marzo de 2024 (inclusive), de 9 a 17 horas.

Cierre de Obtención de Pliegos: 19 de marzo de 2024 (inclusive).

Presentación de Ofertas: hasta el día 26 de marzo de 2024, a las 11.00 horas en la sede de BCYL S.A., sita Av. Santa Fe N° 4636, 3° Piso, C.A.B.A.

Apertura de Ofertas: el día 26 de marzo de 2024, a las 11.30 hs., en la sede de BCYL sita en Av. Santa Fe N° 4636, 3° piso, C.A.B.A.

MÁQUINAS Y SUMINISTROS PARA OFICINA

JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS

Licitación Pública 0003/2024

UOC: 999/000 - Oficina Nacional de Contrataciones

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Acuerdo Marco

Expediente N°: EX-2024-18937250- -APN-DNCBYS#JGM Objeto: Acuerdo Marco para la Contratación de Papel Obra

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/03/2024 08:00:00 a 20/03/2024 15:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/03/2024 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 20/03/2024 15:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 20/03/2024 15:00:00

e. 04/03/2024 N° 10242/24 v. 05/03/2024

EJÉRCITO ARGENTINO Licitación Pública 0124/2024

UOC: 84/99 - Hospital Militar Regional Mendoza

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-20324476- -APN-HMRM#EA Objeto: ADQUISICIÓN DE INSUMOS DE LIBRERÍA

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/03/2024 00:00:00 a 12/03/2024 08:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 07/03/2024 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 12/03/2024 08:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 12/03/2024 08:00:00

e. 04/03/2024 N° 10417/24 v. 05/03/2024

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL RÍO CUARTO

Licitación Pública 03/24

OBJETO: Adquisición de resmas de hojas A4 para la Dirección Regional Río Cuarto.

EXPEDIENTE N°: EX-2024-00303859- -AFIP-SGCFDIRRCU#SDGOPII.

RUBRO COMERCIAL: Bienes. CLASE: Etapa Única Nacional. MODALIDAD: Orden de Compra. COSTO DEL PLIEGO: Sin Costo.

RETIRO O ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Hasta el 12/03/2024 a las 15:00 horas. Los oferentes interesados en participar deberán solicitar mediante correo electrónico, a la cuenta divadminriocuarto@afip.gob.ar, el correspondiente Pliego de Bases y Condiciones Particulares. Dicho documento será remitido por la misma vía.

CONSULTA DE PLIEGOS: Hasta el 13/03/2024 a las 15:00 horas. Los oferentes interesados en participar deberán solicitarla mediante correo electrónico a la cuenta divadminriocuarto@afip.gob.ar.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LA OFERTAS: Las ofertas serán recibidas en soporte papel, en la División Administrativa – Dirección Regional Río Cuarto, sita en calle San Martín N° 137, Piso 3, Río Cuarto, Provincia de Córdoba, hasta el 19/03/2024, con antelación a la hora de apertura establecida.

ACTO DE APERTURA: AFIP DGI – Dirección Regional Río Cuarto – San Martín Nº 137, Piso 3 – Río Cuarto - Provincia de Córdoba, el día 19/03/2024 a las 10:00 horas.

e. 04/03/2024 N° 10024/24 v. 05/03/2024

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL BAHÍA BLANCA

Licitación Pública 5/24

EXPEDIENTE: EX-2024-00257303- -AFIP-DADMDIRBBL#SDGOPII

OBJETO: Adquisición de resmas A4 para la Dirección Regional Bahía Blanca.

FECHA DE APERTURA: 15/03/2024 a las 11:00 hs. ULTIMO DIA PARA RETIRO DE PLIEGO: 14/03/2024.

CONSULTA Y ACLARACIONES: Toda consulta técnica, comunicación y/o presentación de documentación referida a la presente licitación deberá realizarse por escrito hasta el día 14/03/2024 y la misma se dirigirá a la AFIP División Administrativa de la Dirección Regional Bahía Blanca, sita en calle San Martín N ° 145, 4ª Piso de la ciudad de Bahía Blanca y en el horario de 09:00 a 15:00 horas Tel. 0291-4599488, o a los correos electronicos mrallende@ afip.gob.ar y mlembo@afip.gob.ar.

VALOR DEL PLIEGO: Sin costo.

e. 05/03/2024 N° 10535/24 v. 06/03/2024

MATERIALES DE FERRETERÍA Y ABRASIVOS

EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0123/2024

UOC: 84/99 - Hospital Militar Regional Mendoza

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-20317829- -APN-HMRM#EA Objeto: ADQUISICIÓN DE PRODUCTOS DE FERRETERÍA

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/03/2024 00:00:00 a 12/03/2024 08:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 07/03/2024 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 12/03/2024 08:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 12/03/2024 08:00:00

e. 04/03/2024 N° 10399/24 v. 05/03/2024

MUEBLES, ARTÍCULOS Y ÚTILES DE USO DOMÉSTICO

HOSPITAL DE PEDIATRÍA S.A.M.I.C. "PROF. DR. JUAN P. GARRAHAN" Licitación Pública 35/2024

OBJETO: Adquisición de sillas.

IMPORTANTE: Las consultas respecto al presente pliego serán recepcionadas por escrito hasta el día 12 de Marzo de 2024 a las 13:00 horas en el Departamento Contrataciones o por correo electrónico: contratacionesbienes@garrahan.gov.ar.

APERTURA DE OFERTAS: 27 de Marzo de 2024 a las 10:00 horas en el Departamento Contrataciones.

PRESENTACIÓN DE MUESTRAS: Los oferentes deberán presentar muestras y catálogos de los renglones 1, 3, 4, 6, 7 y 8 identificada con número de Contratación, número de renglón y nombre de la firma en la Gerencia de Infraestructura y Mantenimiento Hospitalario, antes del acto de apertura. Se entenderá que las muestras presentadas son sin cargo salvo que se exprese lo contrario. El remito correspondiente se debe incorporar a la oferta.

PRECIO DEL PLIEGO: Dos Mil Pesos (\$2.000).

COMPRA DE PLIEGO: Hasta el día 26/03/2024 a las 12 Hs., según Punto 6 del Pliego de Bases y Condiciones. El

Recibo Oficial se debe incorporar al sobre oferta.

DOMICILIO: Pichincha 1890 – Ciudad de Buenos Aires.

Para obtener el pliego de bases y condiciones visitar: www.garrahan.gov.ar/compras

e. 04/03/2024 N° 10327/24 v. 05/03/2024

PRODUCTOS ALIMENTICIOS

EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0121/2024

UOC: 84/17 - Comando Brigada de Montaña V

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-19992130- -APN-CBMV#EA

Objeto: ADQUISICIÓN DE VÍVERES CÁRNICOS FF 11 PARA 1er Trim 2024 - 2da Convocatoria

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 29/02/2024 15:30:00 a 08/03/2024 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 08/03/2024 11:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 08/03/2024 12:00:00

Martes 5 de marzo de 2024

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 08/03/2024 12:00:00

e. 04/03/2024 N° 10236/24 v. 05/03/2024

UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES HOSPITAL DE CLÍNICAS "JOSÉ DE SAN MARTÍN"

Licitación Pública 02/2024

EX-2023-07516761- - UBA-DEMGED#HCLINICAS

OBJETO: Adquisición de 8.000 Kilos de Carne Vacuna, para cubrir las necesidades del cuatrimestre Febrero -Mayo 2024

FECHA Y HORA DE APERTURA: 27 marzo de 2024 - 10:00 HS.

VALOR DEL PLIEGO: PESOS TREINTA Y DOS MIL OCHOCIENTOS (\$ 32.800,00)

- -PAGO DEL PLIEGO: El pago del pliego de bases y condiciones particulares se podrá realizar a través de transferencia bancaria (CBU: 0110003720000223055870 ALIAS: tia.rulo.fauna –POR FAVOR ENVIAR UN CORREO ELECTRÓNICO A PROVEEDORES.HOSPITALCLINICAS@GMAIL.COM CON EL COMPROBANTE DE LA TRANSFERENCIA REALIZADA, CON LOS DATOS DE LA LICITACIÓN Y SOLICITAR A LA DIRECCIÓN DE TESORERIA EL COMPROBANTE DE PAGO -cualquier duda comunicarse con la Dirección de Tesorería (Tel. 5950-8517/8520).
- -RETIRO DEL PLIEGO: El Pliego de Bases y Condiciones Particulares será solicitado por el proveedor interesado vía correo electrónico a la dirección grupo3.hclinicas@gmail.com teniendo que adjuntar los comprobantes de transferencia bancaria y de pago del mismo. No se entregará en forma presencial.
- -PRESENTACIÓN DE LA OFERTA: La oferta se podrá presentar únicamente por mail tanto en formato .pdf (firmada) como en formato .Excel y la documentación requerida en el Pliego de Bases y Condiciones Particulares a grupo3. hclinicas@gmail.com hasta una hora antes de la apertura.
- -APERTURA DE OFERTAS: No será posible presenciar el acto de apertura de ofertas, una vez confeccionado el correspondiente cuadro comparativo de ofertas se enviará a todos los interesados vía correo electrónico en una planilla de Excel.

DIRECCION INSTITUCIONAL DE CORREO ELECTRONICO: grupo3.hclinicas@gmail.com

e. 05/03/2024 N° 10648/24 v. 06/03/2024

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NORESTE

Licitación Pública 14/2024

CLASE: etapa única Nacional. MODALIDAD: sin modalidad.

EXPEDIENTE Nº: EX-2024-00209275- -AFIP-DVAFNE#SDGOAI.

Objeto de la contratación: Provisión de raciones a detenidos Aduana de Posadas RETIRO O ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Lugar / Dirección: Aduana de Posadas – Calle Sata Fe 1862 – Posadas (Misiones) y/o DV AFNE DI RANE – Santa Fe 1862 – 3er piso – Posadas (Misiones) o por correo electrónico a las direcciones alcicchini@afip. gob.ar, jborjas@afip.gob.ar, nchamorro@afip.gob.ar PLAZO Y HORARIO: hasta el día 15/03/2024 hasta las 15:00 horas. COSTO DEL PLIEGO: sin costo. CONSULTA DE PLIEGOS: Lugar / Dirección: Aduana de Posadas – Calle Sata Fe 1862 – Posadas (Misiones) y/o DV AFNE DI RANE – Santa Fe 1862 – 3er piso – Posadas (Misiones) o por correo electrónico a las direcciones, alcicchini@afip.gob.ar, jborjas@afip.gob.ar, nchamorro@afip.gob.ar. PLAZO Y HORARIO: hasta el 15/03/2024 a las 15:00 horas. PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Lugar / Dirección: Aduana de Posadas – Calle Sata Fe 1862 – Posadas (Misiones). PLAZO Y HORARIO Hasta el 18/03/2024 a las 10:59 horas, los días hábiles administrativos de 09:00 a 15:00 horas. ACTO DE APERTURA: Lugar / Dirección: Aduana de Posadas – Calle Sata Fe 1862 – Posadas (Misiones), Día y Hora: 18/03/2024 a las 11:00 horas.

e. 04/03/2024 N° 10022/24 v. 05/03/2024

OBRAS

CIVILES

BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

Licitación Pública INM 5626

PRORROGAR la Licitación Pública N° INM 5626 para la ejecución de los trabajos de "Remodelación y subdivisión de la vivienda en dos viviendas - Sucursal General Urquiza (CABA)". La fecha de apertura de las propuestas se realizará el día 20/03/2024 a las 13:00 Hs. en el Área de Compras y Contrataciones - Departamento de Inmuebles. Bartolomé Mitre 326 - 3° piso oficina 310 - (1036) - Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Asimismo, pueden efectuarse consultas en el sitio de la página Web del Banco de la Nación Argentina www.bna.com.arSe deberá solicitar el pliego vía mail a la casilla de correo: COMPRASYCONTRATACIONES-CONSTRUCCIONDEOBRAS@ BNA.COM.AR

e. 04/03/2024 N° 9047/24 v. 07/03/2024

BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

Licitación Pública INM 5635

Llámese a Licitación Pública N° INM 5635 para la ejecución de los trabajos de "Refuerzo estructural e impermeabilización del subsuelo del edificio de la Sucursal Lima (BA)".

La fecha de apertura de las propuestas se realizará el día 18/03/2024 a las 13:30 Hs. en el Área de Compras y Contrataciones - Departamento de Inmuebles. Bartolomé Mitre 326 - 3º piso oficina 310 - (1036) - CiudadAutónoma de Buenos Aires.

Asimismo, pueden efectuarse consultas en el sitio de la página Web del Banco de la Nación Argentina www.bna. com.ar

Se deberá solicitar el pliego vía mail a la casilla de correo: COMPRASYCONTRATACIONES-CONSTRUCCIONDEOBRAS@BNA.COM.AR

e. 04/03/2024 N° 9357/24 v. 07/03/2024



SERVICIOS

LIMPIEZA

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL JUNÍN

Licitación Pública 000004/2024

EXPEDIENTE N° EX-2024-00320819- -AFIP-SGCFDIRJUN#SDGOPII

OBJETO: SERVICIO DE LIMPIEZA INTEGRAL PARA EL EDIFICIO SEDE DEL DISTRITO TRENQUE LAUQUEN DE ESTA ADMINISTRACION FEDERAL DE INGRESOS PUBLICOS - DIRECCION REGIONAL JUNIN.

ETAPA MULTIPLE: NO

VALOR DEL PLIEGO: SIN CARGO

RETIRO Y CONSULTAS DE PLIEGO: Podrá solicitar un ejemplar completo del presente Pliego de Bases y Condiciones Válido para Cotizar a la siguiente dirección e-mail institucionales: comprasjunin@afip.gob.ar.

FECHA LIMITE PARA EFECTUAR CONSULTAS ESCRITAS: 11/03/2024 FECHA DE APERTURA: 15/03/2024 - HORARIO APERTURA: 10:00 HS.

LUGAR DE APERTURA: DISTRITO TRENQUE LAUQUEN DE ESTA AFIP - DIRECCION REGIONAL JUNIN, SITO EN

CALLE ROCA N° 159 – TRENQUE LAUQUEN (B).

e. 05/03/2024 N° 10747/24 v. 06/03/2024

GENDARMERÍA NACIONAL ARGENTINA

Licitación Pública 0010/2024

UOC: 37/006 - Escuela Superior De Gn "Grl Br D. M.M. Calderón"

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-08777891- -APN-ESCUSUPER#GNA

Objeto: SERVICIO DE REPARACIÓN Y MANTENIMIENTO DE LA RED FIJA CONTRA INCENDIO

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 28/02/2024 11:00:00 a 20/03/2024 08:30:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/03/2024 08:30:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 20/03/2024 08:30:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 20/03/2024 08:30:00

e. 04/03/2024 N° 9651/24 v. 05/03/2024



ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL COMODORO RIVADAVIA

Licitación Pública 02/24

EXPEDIENTE: EX-2024-00283604- -AFIP-DADMDIRCRI#SDGOPII - SERVICIO DE LIMPIEZA INTEGRAL EN EDIFICIO DE LA SEDE DE LA DIRECCIÓN REGIONAL COMODORO RIVADAVIA SITO EN BELGRANO 275 - COMODORO RIVADAVIA

LUGAR, DÍA Y HORA PARA RETIRAR Y CONSULTAR PLIEGOS: División Administrativa - Dirección Regional Comodoro Rivadavia - Belgrano N° 275 - 2do piso - Comodoro Rivadavia - Chubut CP 9000; de Lunes a Viernes, de 9 a 15 hs desde el 0 5 / 0 3 / 2024 y hasta el 2 1 / 0 3 / 2024 - Teléfono N° 0297-4407825 o por correo electrónico a divadminrcri@afip.gob.ar

COSTO DEL PLIEGO: sin costo.

LUGAR, DÍA Y HORA DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS Y APERTURA: 2 1 / 0 3 / 2 024 a las 1 4: 0 0 horas, en División Administrativa - Dirección Regional Comodoro Rivadavia Belgrano N° 275 2° piso Comodoro Rivadavia. Chubut CP 9000.

e. 05/03/2024 N° 10596/24 v. 06/03/2024

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NOROESTE

Licitación Pública 07/2024

OBJETO: Servicio de limpieza y acarreo para la Sede de la Dirección Regional Aduanera Noroeste y el predio de entrenamiento

Expediente N°: EX-2024-00352271- -AFIP-DVAFNO#SDGOAI.

Rubro comercial: Servicios. Clase: Etapa Única Nacional. Modalidad: Orden de Compra. Costo del Pliego: Sin costo.

LUGAR DE RETIRO: DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NOROESTE-DIVISIÓN ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA-Deán Funes N° 29-Salta-CP (4400) -Provincia de Salta - en el horario de 08:00 a 16:00 hasta el día 07-03-2024; también se enviará por correo electrónico.

CONSULTA DE LOS TÉRMINOS DE REFERENCIA: DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NOROESTE-DIVISIÓN ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA-Deán Funes N° 29-Salta-CP (4400) -Provincia de Salta-en el horario de 08:00 a 16:00, hasta el día 08-03-2024 al siguiente correo electrónico: administrativa dirano@afip.gob.ar.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NOROESTE-DIVISIÓN ADMINISTRATIVA Y FINANCIERA-Deán Funes N° 29-Salta-CP (4400) -Provincia de Salta, con antelación a la Fecha y Hora de Apertura establecidos.

ÚNICO DÍA Y HORA PARA EFECTUAR VISITA: 07 - 03 - 2024 Hs. 10:30.

Acto de Apertura: División Administrativa y Financiera (DI RANO), Deán Funes N° 29 Piso 2° - SALTA el día 14-03-2024 a las 12:00 hs.

e. 05/03/2024 N° 10786/24 v. 06/03/2024



ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NORESTE

Licitación Pública 16/2024

CLASE: etapa única Nacional. MODALIDAD: sin modalidad.

EXPEDIENTE Nº: EX- 2024-00411191- -AFIP-DVAFNE#SDGOAI.

Objeto de la contratación: Servicio de limpieza y acarreo de la Aduana de GOYA. RETIRO O ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Lugar / Dirección: Aduana de GOYA – Mariano I. Loza Nº: 474– Goya – Provincia de Corrientes, o por correo electrónico a las direcciones alcicchini@afip.gob.ar, jborjas@afip.gob.ar, nchamorro@afip.gob.ar. PLAZO Y HORARIO: hasta el día 19/03/2024 hasta las 15:00 horas. COSTO DEL PLIEGO: sin costo. CONSULTA DE PLIEGOS: Lugar / Dirección: Aduana de GOYA – Mariano I. Loza Nº:474 – Goya – Provincia de Corrientes, o por correo electrónico a alcicchini@afip.gob.ar, jborjas@afip.gob.ar, nchamorro@afip.gob.ar. PLAZO Y HORARIO: hasta el 19/03/2024 hasta las 15:00 horas. PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Lugar / Dirección: Aduana de GOYA – Mariano I. Loza Nº:474 – Goya – Provincia de Corrientes PLAZO Y HORARIO Hasta el 20/03/2024 a las 09:59 horas, los días hábiles administrativos de 09:00 a 15:00 hs. ACTO DE APERTURA: Lugar / Dirección: Aduana de GOYA – Mariano I. Loza Nº: 474 – Goya – Provincia deCorrientes, Día y Hora: 20/03/2024 a las 10:00 horas.

e. 04/03/2024 N° 10014/24 v. 05/03/2024

REFRIGERACIÓN Y CALEFACCIÓN

BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

Licitación Pública CDS-1193/2024

OBJETO: Servicio de mantenimiento de las instalaciones de 70 sistemas VRV (Volumen de Refrigerante Variable) de aire acondicionado frío/Calor, marca Daikin, ubicadas en la Casa Central del Banco de la Nación Argentina y provisión de repuestos críticos necesarios, por el período de dos años, con opción a prórroga a exclusivo juicio del Banco por un año más, sólo para el ítem 32 del Anexo III - Planilla de cotización.

CONSULTA DE PLIEGO: www.bna.com.ar

SOLICITUD DEL PLIEGO: administracion-contrataciondeservicios@bna.com.ar

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Depto. Contratación de Servicios (Bmé. Mitre 326 - 3er piso Local 310 - Capital Federal).

LUGAR Y FECHA DE APERTURA: Depto. Contratación de Servicios (Bmé. Mitre 326 - 3er piso Local 310 - Capital Federal), el día 27.03.24 a las 13.00 horas.

e. 05/03/2024 N° 10041/24 v. 08/03/2024

REFRIGERIOS, COMEDORES, LUNCH, COMIDAS

INSTITUTO NACIONAL DE REHABILITACIÓN PSICOFÍSICA DEL SUR "DR. JUAN OTIMIO TESONE"

Licitación Pública 0001/2024

UOC: 88/00 - Compras - Instituto Nacional de Rehabilitación Psicofísica del Sur

Ejercicio: 2024 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-19851565- -APN-INAREPS#MS

Objeto: Servicio de Racionamiento en Cocido. Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/03/2024 00:00:00 a 20/03/2024 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 15/03/2024 10:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 20/03/2024 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 20/03/2024 10:00:00

e. 05/03/2024 N° 10279/24 v. 06/03/2024

SEGURIDAD, VIGILANCIA E INVESTIGACIÓN

SUPERINTENDENCIA DE RIESGOS DEL TRABAJO

Licitación Pública 0005/2024

UOC: 64/000 - Departamento de Compras y Contrataciones- SRT

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-08503860- -APN-SF#SRT

Objeto: Contratación de un servicio de vigilancia para las Comisiones Médicas y Delegaciones por un período de

DOCE (12) meses con opción a prórroga. Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/03/2024 00:00:00 a 20/03/2024 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 15/03/2024 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 20/03/2024 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 20/03/2024 11:00:00

e. 04/03/2024 N° 10400/24 v. 05/03/2024

UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES

Licitación Pública 3/24

OBJETO Contratación anual del servicio de seguridad física para sedes Bernal, Ezpeleta y Campo de Deportes - Período 2024

CONSULTAS Y DESCARGA DE PLIEGOS

www.compras@unq.edu.ar, licitaciones@unq.edu.ar Sin costo

PRESENTACION REMOTA DE OFERTAS

Desde 05/03/2024 hasta 25/03/2024 a las 10:45 hs. ofertas@unq.edu.ar

FECHA DE APERTURA REMOTA DE OFERTAS

25/03/2024 a las 11:00 hs. ID de reunión: 865 6834 6388 Código de acceso: unq EXPEDIENTE 827- 0354/24

SEGUROS

BANCO CENTRAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA

Licitación Pública 09/2024

ERP Evento N° 1502

OBJETO: Contratación de una Aseguradora de Riesgos del Trabajo (ART) por el término de 24 meses (veinticuatro meses), a partir del 01/06/2024 o vencida esa fecha, a partir de que se efectivice su adjudicación, con opción a favor de esta Institución de prorrogar el mismo por única vez, por un período de hasta 12 meses, en las mismas condiciones de origen, de conformidad con lo establecido en las Leyes Nros. 24557 y 26773, sus Decretos Reglamentarios y otras disposiciones dictadas o a dictarse sobre el particular.

PLIEGO: Disponible en el sitio web del BCRA: https://www.bcra.gob.ar (Institucional / Acceso al Portal de Proveedores / Consulta de Expedientes).

CONSULTAS ADMINISTRATIVAS Y PEDIDOS DE ACLARACIONES: Hasta el día 20/03/24, a los siguientes correos electrónicos: maria.santacruz@bcra.gob.ar y yesica.gregi@bcra.gob.ar.

VISITA A LAS INSTALACIONES: Los participantes, para formular su oferta, deberán obligatoriamente efectuar una visita previa los días 19/03/2024 o 18/03/2024 en la sede central (Reconquista 266, C.A.B.A.), en el horario de las 11:00 hs., en la cual podrán realizar la verificación de las instalaciones del Banco y requerir las aclaraciones a la información estadística, de modo tal que, el futuro adjudicatario no podrá alegar posteriormente, ignorancia y/o imprevisiones en las condiciones de la presente contratación.

La visita será coordinada por la Jefatura de Higiene y Seguridad en el Trabajo, a cargo de los Sres. Alfredo Iglesias y/o Fabio Mahfud, teléfono (011) 4348-3500, internos 3302/2921/2922, correo electrónico: aiglesias@bcra.gob.ar. En dicha ocasión se les hará entrega de la constancia de asistencia a cada proponente la que deberá acompañar junto con su respectiva oferta.

NOTA IMPORTANTE: La oferente que no realice la visita prevista en el presente artículo será desestimada, siendo ello una omisión esencial conforme lo establecido en el Artículo 74, inc. i) del Reglamento de Contrataciones.

PRESENTACIÓN DE LA OFERTA: Las ofertas deberán presentarse personalmente en el BCRA ubicado en Reconquista 266 PB, CABA, en la ventanilla que se encuentra frente a la puerta giratoria y tiene un cartel que dice "Gerencia de Contrataciones", el día 04/04/24, entre las 10:00 y 12:00, en sobres cerrados, sellados y firmados.

Ante la imposibilidad de presentar la oferta el día y franja horaria fijados, se podrá gestionar un turno (siempre con anterioridad al establecido para la apertura), enviando un correo electrónico a proveedores@bcra.gob.ar. APERTURA DE SOBRES: El día 04/04/24 a las 12:00.

INSCRIPCIÓN EN EL REGISTRO DE PROVEEDORES DEL BCRA: Los interesados en formular ofertas deberán estar pre-inscriptos en este Registro, debiendo estar inscriptos en el momento de la adjudicación. Por consultas: proveedores@bcra.gob.ar

e. 05/03/2024 N° 10663/24 v. 11/03/2024

SERVICIO DE FOTOCOPIADO Y MANTENIMIENTO

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL OESTE

Licitación Pública 02/2024

CIRCULAR ACLARATORIA "Servicio de fotocopiado para la Dirección Regional Oeste y sus Agencias dependientes" - EX-2024-00189414 - - AFIP-SGCFDIROES#SDGOPIM.

Se informa que en el Pliego de Bases y condiciones PLIEG-2024-00466938-AFIPDADMDIROES#SDGOPIM en su punto 4: Especificaciones Técnicas Particulares donde dice: "Las máquinas deberán ser nuevas, sin uso y/o manufacturadas con fabricación posterior a Enero/2019 con fabricación de repuestos e insumos no discontinuada al momento de la apertura delas ofertas, de pie en una sola estructura. Aquellas que no reúnan las condiciones de altura necesaria para un copiado en posición "de parado" serán provistas con un mueble o estructura que cumpla con dicha función. Este tipo de estructura deberá resultar de máxima adherencia y solidez de modo de que no permita desplazamientos y/o vibraciones de la máquina.", corresponde sean con fabricación posterior a Enero/2021 tal como lo indica en la pagina 27 punto 6 del Pliego mencionado.

SERVICIOS DIVERSOS

EMPRESA ARGENTINA DE NAVEGACIÓN AÉREA S.E.

Licitación Pública (Modo IV) 01/2024

PROCEDIMIENTO: CIRCULAR N° 2.

SOLPED N° 9.000.008. "Servicios de Mantenimiento Sistemas de Detección y Extinción Fija Aeropuertos de San Fernando e Iguazú y Sistemas de Detección Aeropuertos de Jujuy y Posadas".

CIRCULAR N° 2 - Con consulta. Prorroga de presentación de ofertas.

Los interesados podrán solicitar o descargar el contenido completo de la Circular N° 2 desde la página web de EANA SE https://www.eana.com.ar/licitaciones.

CONSULTA DE PLIEGOS: de lunes a viernes de 10:00 a 17:00hs, en EANA WEB http://www.eana.com.ar/licitaciones o por correo electrónico acompras@eana.com.ar.

PRESENTACION DE OFERTAS: de lunes a viernes de 10:00 a 17:00 hs, hasta el día 15 de marzo de 2024 a las 11:30 horas en EANA SE - Bouchard 547, 9° Piso. (C1106ABG) CABA, Argentina.

APERTURA: DIA: 15 de marzo 2024 a las 11:30 horas.

LUGAR: EANA SE - Bouchard 547, 7° Piso. (C1106ABG) CABA, Argentina

e. 05/03/2024 N° 10736/24 v. 05/03/2024

SERVICIO NACIONAL DE SANIDAD Y CALIDAD AGROALIMENTARIA

Licitación Pública 0002/2024

UOC: 52 - Coordinación de Compras y Contrataciones - SENASA

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2024-11637332- -APN-DSAYF#SENASA

Objeto: Contratación del servicio de área protegida

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/03/2024 09:00:00 a 18/03/2024 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 11/03/2024 12:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 18/03/2024 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 18/03/2024 12:00:00

e. 05/03/2024 N° 10541/24 v. 06/03/2024

EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0077/2024

UOC: 84/07 - Dirección de Aviación de Ejercito - Ejercito Argentino

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-14100542- -APN-CAE#EA

Objeto: CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE DOCUMENTACIÓN TÉCNICA AERONÁUTICA.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/03/2024 08:00:00 a 15/03/2024 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 11/03/2024 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 15/03/2024 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 15/03/2024 09:00:00

e. 05/03/2024 N° 10698/24 v. 06/03/2024

EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0087/2024

UOC: 84/07 - Dirección de Aviación de Ejercito - Ejercito Argentino

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-16026558- -APN-CAE#EA

Objeto: CONTRATACIÓN DEL SERVICIO DE CERTIFICACIÓN DE EQUIPOS DE NAVEGACIÓN.

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/03/2024 08:00:00 a 18/03/2024 08:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 13/03/2024 08:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 18/03/2024 08:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 18/03/2024 08:00:00

e. 05/03/2024 N° 10694/24 v. 06/03/2024

EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0089/2024

UOC: 84/07 - Dirección de Aviación de Ejercito - Ejercito Argentino

Ejercicio: 2024 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-16177801- -APN-CAE#EA

Objeto: CONTRATACION DEL SERVICIO DE REPARACION DE COMPONENTES DE AB 206 BI

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/03/2024 08:00:00 a 18/03/2024 09:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 13/03/2024 09:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 18/03/2024 09:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 18/03/2024 09:00:00

e. 05/03/2024 N° 10681/24 v. 06/03/2024

ADMINISTRACIÓN GENERAL DE PUERTOS S.E.

Licitación Pública 01-2024

EXPTE. N° EX-2023-48271677- -APN-MEG#AGP

OBJETO: SERVICIO DE PRONÓSTICO PARA ESTABLECER LA ALTURA DEL AGUA PARA LA NAVEGACIÓN EN LA VÍA NAVEGABLE TRONCAL.

DESTINO: GERENCIA DE INFRAESTRUCTURA Y DESARROLLO PORTUARIO

PRESUPUESTO OFICIAL: DÓLARES ESTADOUNIDENSES OCHOCIENTOS SIETE MIL CUATROCIENTOS CON

00/100 (USD 807.400,00) más I.V.A

FECHA DE APERTURA: 11-04-2024 a las 11:00 horas

PLAZO DE PRESTACIÓN DEL SERVICIO:

TREINTA (30) meses contados a partir de la fecha de la firma del Acta de Inicio.

RETIRO DE PLIEGOS:

A través de la página web: https://www.argentina.gob.ar/transporte/administracion-general-puertos-se

PLIEGOS desde: 28-02-2024 PRESENTACION DE OFERTAS:

Desde las 24 horas anteriores de la fecha de apertura hasta la hora fijada para la misma, en la Sala de Aperturas de la Gerencia de Compras y Contrataciones, dirección Cecilia Grierson 488 – 1er. Piso – C.A.B.A.

e. 01/03/2024 N° 9979/24 v. 05/03/2024

UNIVERSIDAD DE BUENOS AIRES HOSPITAL DE CLÍNICAS "JOSÉ DE SAN MARTÍN"

Licitación Pública 01/2024

EX-2023-03872711- - UBA-DEMGED#HCLINICAS

OBJETO: Contratación del servicio de conservación y mantenimiento integral preventivo y correctivo de los veintidós (22) ascensores, y dos (2) montacargas, por un periodo de seis (6) meses con opción a prorroga por seis (6) meses más.

FECHA Y HORA DE APERTURA: 27 de marzo de 2024 - 10:30 HS.

VALOR DEL PLIEGO: PESOS VEINTICINCO MIL OCHOCIENTOS TREINTA (\$ 25.830,00)

ACLARACIONES GENERALES, APERTURA DIGITAL DE OFERTAS:

- -PAGO DEL PLIEGO: El pago del pliego de bases y condiciones particulares se podrá realizar a través de transferencia bancaria (CBU: 0110003720000223055870 ALIAS: tia.rulo.fauna –POR FAVOR ENVIAR UN CORREO ELECTRÓNICO A PROVEEDORES.HOSPITALCLINICAS@GMAIL.COM CON EL COMPROBANTE DE LA TRANSFERENCIA REALIZADA, CON LOS DATOS DE LA LICITACIÓN Y SOLICITAR A LA DIRECCIÓN DE TESORERIA EL COMPROBANTE DE PAGO -cualquier duda comunicarse con la Dirección de Tesorería (Tel. 5950-8517/8520).
- -RETIRO DEL PLIEGO: El Pliego de Bases y Condiciones Particulares será solicitado por el proveedor interesado vía correo electrónico a grupo1.hclinicas@gmail.com teniendo que adjuntar el correspondiente comprobante de pago del mismo. No se entregará en forma presencial.
- -PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: No se aceptarán ofertas físicas, las ofertas firmadas en todas sus hojas deberán de enviarse vía correo electrónico a grupo1.hclinicas@gmail.com, favor pedir confirmación de entrega. Se aceptarán las ofertas recibidas hasta el día y horario de la apertura. La presentación de las ofertas deberá ajustarse a la normativa vigente del Régimen de Compras y Contrataciones de la UBA: Res. (CS): 8240/13 y deberá estar acompañada por el archivo en EXCEL para la celeridad en la carga al cuadro comparativo.
- -APERTURA DE OFERTAS: No será posible presenciar el acto de apertura de ofertas, una vez confeccionado el correspondiente cuadro comparativo de ofertas se enviará a todos los interesados vía correo electrónico en una planilla de EXCEL.

DIRECCION INSTITUCIONAL DE CORREO ELECTRONICO: grupo1.hclinicas@gmail.com.

e. 05/03/2024 N° 10587/24 v. 06/03/2024

CONTENIDOS PÚBLICOS SOCIEDAD DEL ESTADO

Concurso Público 01/2024

EX-2024-005771009-APN-GA#CPSE

CIRCULAR MODIFICATORIA Nº 1 "SERVICIO DE NUBE VIRTUAL PARA LA PLATAFORMA CONTAR"

POR LA PRESENTE CIRCULAR, CONTENIDOS PUBLICOS S.E. INFORMA QUE SE HA PROCEDIDO A MODIFICAR EL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES. ENLACE CIRCULAR MODIFICATORIA N° 1: https://www.argentina.gob.ar/jefatura/contenidos-publicos/ex-2024-005771009-apn-gacpse-servicio-de-nube-virtual-para-la

PRECIO DEL PLIEGO: PESOS VEINTE MIL CON 00/100 (\$ 20.000,00) FECHA ACTO DE APERTURA: 22 de marzo de 2024 a las 14:00 horas

e. 05/03/2024 N° 10677/24 v. 06/03/2024

NACIÓN SEGUROS S.A.

Licitación Pública 01/2024

Objeto: Servicio de consultoría para plataforma Veritas NetBackup, servicio de soporte y actualización de licencias Veritas NetBackup y adquisición licencias Veritas NetBackup.

Lugar, plazo, horario de consulta y venta de pliegos: 05, 06 y 07 de marzo de 2024, enviando un mail a las direcciones ndobal@nacion-seguros.com.ar y meufemio@nacion-seguros.com.ar, indicando en el asunto "Licitación Pública N° 01/2024 - Servicio de consultoría para plataforma Veritas NetBackup, servicio de soporte y actualización de licencias Veritas NetBackup y adquisición licencias Veritas NetBackup".

Valor del pliego: \$ 100.- más IVA.

Fecha, horario y lugar de presentación de las ofertas: 13 de marzo de 2024, en el horario y modalidad indicados en el Pliego de Bases y Condiciones.

Fecha, hora y lugar del acto de apertura: 13 de marzo de 2024 a las 15:00 horas, por medio de la plataforma digital Microsoft Teams.

e. 05/03/2024 N° 10025/24 v. 06/03/2024

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA PATAGÓNICA

Licitación Pública 05/2024

OBJETO: Adecuaciones en el predio de la escuela de adiestramiento canino en Comodoro Rivadavia de la Dirección Regional Aduanera Patagónica.

FORMA Y HORARIOS DE SOLICITUD DE PLIEGOS: El Pliego de Bases y Condiciones Particulares deberá ser solicitado a la siguiente dirección de correo electrónico: contrataciones_DIRAPT@afip.gob.ar en días hábiles de 09:00 a 15:00 hs., hasta el día 15 / 03 / 2024, inclusive.

VALOR DEL PLIEGO: \$ 0.00.-

FORMA Y HORARIOS DE CONSULTA DE PLIEGOS: Las consultas al Pliego de Bases y Condiciones Particulares deberán efectuarse a la casilla de correo electrónico contrataciones_DIRAPT@afip.gob.ar, en días hábiles de 09:00 a 15:00 hs., hasta el día 20 / 03 / 2024, inclusive.

LUGAR DE PRESENTACION DE OFERTAS Y ACTO DE APERTURA: Dirección Regional Aduanera Patagónica, sita en Belgrano 275 3er Piso – (9000) Ciudad de Comodoro Rivadavia, Provincia del Chubut, en días hábiles administrativos en el horario de 09:00 a 15:00 hs., hasta la Fecha y Hora de Apertura establecida.

DIA Y HORA DEL ACTO DE APERTURA: 27 / 03 / 2024, a las 10:00 hs.

N° DE EXPEDIENTE: EX-2024-00426713- -AFIP-DIRAPT#SDGOAI

e. 05/03/2024 N° 10561/24 v. 06/03/2024

BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

Licitación Pública CDB 3043

OBJETO: Provisión, instalación, configuración y puesta en funcionamiento de 2 (dos) Hardware Security Module (HSM) de Red, de propósito general (General Purpose HSM), con certificación FIPS 140- 2 Level 3, en la modalidad "llave en mano", con sus correspondientes servicios de migración, capacitación y de mantenimiento y soporte técnico por un período de 3 (tres) años, con opción a exclusivo criterio del Banco a ampliar el servicio de mantenimiento y soporte técnico por 2 (dos) períodos consecutivos de 1 (un) año cada uno.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Depto. Compra de Bienes. Bmé. Mitre 326 - 3° Piso Local 310 – Ciudad Autónoma de Buenos Aires, el día 25.03.2024 en el horario de 10:00 a 11:00 hs.

LUGAR Y FECHA DE APERTURA: Depto. Compra de Bienes - Mesa de Entrada (Bmé. Mitre 326 - 3° Piso Local 310 - C.A.B.A.) el día 25.03.2024 a las 11:00 horas.

Página en Internet: www.bna.com.ar

CONSULTA: Para todo tipo de trámite se deberá requerir autorización a la Casilla de Correo:

administracion-compradebienes@bna.com.ar

e. 01/03/2024 N° 8891/24 v. 06/03/2024

CASA DE MONEDA SOCIEDAD DEL ESTADO

Contratación Directa 1685

EXPEDIENTE: 33600

OBJETO: SERVICIO DE TRASLADOS AÉREO DESDE CHINA HASTA EZEIZA.

LUGAR DONDE PUEDEN RETIRARSE O CONSULTARSE LOS PLIEGOS: AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085, CAPITAL FEDERAL (CONTRATACIONES) HORARIO: DE 10.00 A 17.00 HS. O EN NUESTRA PÁGINA WEB WWW. CASADEMONEDA.GOB.AR/CONTRATACIONES .

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL (GERENCIA DE COMPRAS) DE 10.00 A 18.00 HS.

APERTURA LUGAR: AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL FEDERAL 08/03/2024 HORA: 10:00 hs.

e. 05/03/2024 N° 10524/24 v. 05/03/2024

CASA DE MONEDA SOCIEDAD DEL ESTADO

Contratación Directa 1687

EXPEDIENTE: 33,599

OBJETO: SERVICIO DE TRASLADOS AÉREO DESDE MALTA HASTA EZEIZA.

LUGAR DONDE PUEDEN RETIRARSE O CONSULTARSE LOS PLIEGOS: AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085, CAPITAL FEDERAL (CONTRATACIONES) HORARIO: DE 10.00 A 17.00 HS. O EN NUESTRA PÁGINA WEB WWW. CASADEMONEDA.GOB.AR/CONTRATACIONES .

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL (GERENCIA DE COMPRAS) DE 10.00 A 18.00 HS.

APERTURA LUGAR: AV. ANTÁRTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL FEDERAL 08/03/2024 HORA: 11:00 hs.

e. 05/03/2024 N° 10526/24 v. 05/03/2024

BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

Licitación Pública INM 5613

PRORROGAR la Licitación Pública N° INM 5613 para la ejecución de los trabajos de "Prosecución de obra del edificio de la Sucursal Grand Bourg (BA)".

La fecha de apertura de las propuestas se realizará el día 18/03/2024 a las 13:00 Hs. en el Área de Compras y Contrataciones - Departamento de Inmuebles. Bartolomé Mitre 326 - 3º piso oficina 310 - (1036) - Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Asimismo, pueden efectuarse consultas en el sitio de la página Web del Banco de la Nación Argentina www.bna. com.ar

Se deberá solicitar el pliego vía mail a la casilla de correo:

COMPRASYCONTRATACIONES-CONSTRUCCIONDEOBRAS@BNA.COM.AR

e. 05/03/2024 N° 10662/24 v. 08/03/2024



BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

Licitación Pública INM 5632

PRORROGAR la Licitación Pública N° INM 5632 para la ejecución de los trabajos de "Recambio parcial de cubierta de chapa en la Sucursal Villa Constitución (SF)".

La fecha de apertura de las propuestas se realizará el día 21/03/2024 a las 13:00 Hs. en el Área de Compras y Contrataciones - Departamento de Inmuebles. Bartolomé Mitre 326 - 3° piso oficina 310 - (1036) - Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Asimismo, pueden efectuarse consultas en el sitio de la página Web del Banco de la Nación Argentina www.bna. com.ar

Se deberá solicitar el pliego vía mail a la casilla de correo:

COMPRASYCONTRATACIONES-CONSTRUCCIONDEOBRAS@BNA.COM.AR

e. 04/03/2024 N° 10406/24 v. 07/03/2024

BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

Licitación Pública INM 5656

Llámese a Licitación Pública N° INM 5656 para la ejecución de los trabajos de "Construcción de nueva Banca Electrónica, sanitarios y archivo del edificio de la Sucursal Apóstoles (MNES) y puesta en valor de la vivienda" La fecha de apertura de las propuestas se realizará el día 19/03/2024 a las 13:00 Hs. en el Área de Compras y Contrataciones - Departamento de Inmuebles. Bartolomé Mitre 326 - 3º piso oficina 310 - (1036) - Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Asimismo, pueden efectuarse consultas en el sitio de la página Web del Banco de la Nación Argentina www.bna. com.ar

Se deberá solicitar el pliego vía mail a la casilla de correo:

COMPRASYCONTRATACIONES-CONSTRUCCIONDEOBRAS@BNA.COM.AR

e. 04/03/2024 N° 10401/24 v. 07/03/2024

BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

Licitación Pública INM 5660

Llámese a Licitación Pública Nº INM 5660 para la ejecución de los trabajos de "Remoción, reparación, reemplazo y regularización correspondiente a la instalación de climatización, cuyas cañerías presentan en su aislación materiales con presencia de asbesto en talleres y sala de máquinas de Casa Central (CABA)".

La fecha de apertura de las propuestas se realizará el día 19/03/2024 a las 13:30 Hs. en el Área de Compras y Contrataciones - Departamento de Inmuebles. Bartolomé Mitre 326 - 3º piso oficina 310 - (1036) - Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Asimismo, pueden efectuarse consultas en el sitio de la página Web del Banco de la Nación Argentina www.bna. com.ar

Se deberá solicitar el pliego vía mail a la casilla de correo:

COMPRASYCONTRATACIONES-CONSTRUCCIONDEOBRAS@BNA.COM.AR

e. 04/03/2024 N° 10402/24 v. 07/03/2024

FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO

Licitación Pública LPU-2024-SC-003

EXPEDIENTE N°: EX-2024-14793180- -APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: SIN MODALIDAD

- 1.3. Consultas sobre el Pliego: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 8 DE MARZO, únicamente por medio electrónico, a la dirección de correo compras.sc@fm.gob.ar. En el asunto del correo electrónico a enviar, se deberá identificar el procedimiento de selección al que se refiere la consulta. No se aceptarán consultas telefónicas y no serán contestadas aquellas que se presenten fuera de término.
- 1.4. Muestra: SI. El oferente deberá presentar muestra (un tubo) del producto cotizado hasta un día antes de la apertura. Deberá estar correctamente identificada para una posterior revisión de conformidad. En caso de resultar adjudicado la muestra será tomada como parte de la entrega final.

1.5. Visita: N/C

1.6. Ofertas parciales: SI.1.7. Ofertas variantes: Si.1.8. Ofertas alternativas: Si.1.9. Cotización: Total O parcial.

1.10. FECHA DE APERTURA DE OFERTAS MIERCOLES 13 DE MARZO A LAS 10 HS

1.11. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA:

Entrar Zoom Reunión

https://zoom.us/j/93517623397° pwd=TitReTltcWpROTJIM0dpQ2lxeTFVUT09

ID de reunión: 935 1762 3397 Código de acceso: 817012

Artículo 3º. Objeto.

REP Y ACC. PARA EQUIPO DE DESTILACION con destino a la Fábrica Militar Villa María perteneciente a

Fabricaciones Militares Sociedad del Estado.

e. 23/02/2024 N° 8198/24 v. 07/03/2024

FABRICACIONES MILITARES SOCIEDAD DEL ESTADO Licitación Pública LPU-2024-SC-006

(Nro. en SAP 10000099)

EXPEDIENTE N°: EX-2024-16564203-APN-GCYC#FMSE

ALCANCE: NACIONAL

MODALIDAD: ORDEN DE COMPRA ABIERTA

1.3. Consultas sobre el Pliego: Todas las consultas relacionadas con el presente Pliego deberán ser efectuadas hasta el día 11 DE MARZO, únicamente por medio electrónico, a la dirección de correo compras.sc@fm.gob.ar. En el asunto del correo electrónico a enviar, se deberá identificar el procedimiento de selección al que se refiere la consulta. No se aceptarán consultas telefónicas y no serán contestadas aquellas que se presenten fuera de término.

1.4. Muestra: N/C 1.5. Visita: N/C

1.6. Ofertas parciales: NO.1.7. Ofertas variantes: NO.1.8. Ofertas alternativas: NO.

1.9. Cotización: Total.

1.10. FECHA DE APERTURA DE OFERTAS JUEVES 14 DE MARZO DE 2024 A LAS 10 HS.

1.11. INICIO DE VIDEO CONFERENCIA:

Entrar Zoom Reunión

https://zoom.us/j/98243356890° pwd=UXIJYkltVFFuWFh1cEZ0OVpiZnFqUT09

ID de reunión: 982 4335 6890 Código de acceso: 827589

Artículo 3°. Objeto.

Servicio de transporte de azufre líquido a granel con seguro de transporte de materia prima con destino a la Fábrica Militar "Rio Tercero perteneciente a Fabricaciones Militares Sociedad del Estado.

e. 28/02/2024 N° 9265/24 v. 12/03/2024

¿Tenés dudas o consultas?

Comunicate con el Boletín Oficial a través de los siguientes canales:

Por teléfono al 0810-345-BORA (2672) o 5218-8400

Por mail a atencionalcliente@boletinoficial.gob.ar

Mediante el formulario de contacto en nuestra web

y en breve nuestro equipo de Atención al Cliente te estará respondiendo.



VENTAS Y OFRECIMIENTOS DEL ESTADO

VARIOS

AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO

Subasta Pública 392-0016-SPU24

Formato: SUBASTA ELECTRÓNICA, por medio del Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.gob.ar/.

Expediente: EX-2024-15739984- -APN-DCCYS#AABE

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: La AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO, organismo descentralizado en el ámbito de la JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS del ESTADO NACIONAL ARGENTINO, convoca a la siguiente SUBASTA PÚBLICA con base y sujeta a aprobación, para la Venta de Vehículo Vehículo Marca: RENAULT, MODELO: CLIO F2 RN 1.6 EXPRESSION - Motor Nº K4MK740Q058408, Chasis Nº: 8A1BB01155L622642, Dominio: EZK-320, AÑO: 2005 km 107.785.

VISTA Y OBTENCION DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES.

Vista. Cualquier persona podrá tomar vista del Pliego en SUBAST.AR.

Obtención del Pliego de Bases y Condiciones Particulares.

El Pliego se encuentra a disposición de los interesados para su consulta y adquisición en: El Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.gob.ar

El sitio de Internet de la AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO: https://www.argentina.gob.ar/bienesdelestado/subastas

El presente Pliego de Bases y Condiciones Particulares no tiene costo.

CONSULTAS AL PLIEGO.

Los interesados que hubieran cumplido con el procedimiento de registración, autenticación y autorización como usuario externo del Sistema "SUBAST.AR", podrán formular consultas al Pliego a través del mencionado Sistema hasta el día 27 de marzo de 2024 a las 17:00 horas.

ACTO DE CIERRE DE INSCRIPCIÓN.

El Cierre de Inscripción a la Subasta (*) se realizará el día 5 de abril de 2024 a las 12:00 horas. (*) Identificado como "Acto de Apertura de Ofertas" en el Sistema "SUBAST.AR".

ACTO DE SUBASTA - INFORME DE EVALUACIÓN.

El Acto de Subasta se llevará a cabo a través del sitio "SUBAST.AR", el día 12 de abril de 2024, a las 14:00 horas. PRECIO BASE DE SUBASTA.

Se establece como precio base para la subasta del vehículo, la suma de DÓLARES ESTADOUNIDENSES DOS MIL SETECIENTOS (USD 2.700).

e. 04/03/2024 N° 10339/24 v. 05/03/2024

AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO

Licitación Subasta Pública 392-0020-SPU24

Formato: SUBASTA ELECTRÓNICA, por medio del Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.gob.ar/.

Expediente: EX-2024-15964433-APN-DCCYS#AABE

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: La AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO, organismo descentralizado en el ámbito de la JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS del ESTADO NACIONAL ARGENTINO, convoca a la siguiente SUBASTA PÚBLICA con base y sujeta a aprobación, para la Venta de Vehículo: MARCA: FORD, MODELO: ECOSPORT 2.0 L XLS, PATENTE: JJO-404, AÑO: 2010, CHASIS: 9BFZE55F3B8638885, MOTOR: CJ9BB8638885. KM: 94.798.

VISTA Y OBTENCION DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES.

Vista. Cualquier persona podrá tomar vista del Pliego en SUBAST.AR.

Obtención del Pliego de Bases y Condiciones Particulares.

El Pliego se encuentra a disposición de los interesados para su consulta y adquisición en: El Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.gob.ar

El sitio de Internet de la AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO: https://www.argentina.gob.ar/bienesdelestado/subastas

El presente Pliego de Bases y Condiciones Particulares no tiene costo.

CONSULTAS AL PLIEGO.

Los interesados que hubieran cumplido con el procedimiento de registración, autenticación y autorización como usuario externo del Sistema "SUBAST.AR", podrán formular consultas al Pliego a través del mencionado Sistema hasta el día 27 de marzo de 2024 a las 17:00 horas.

ACTO DE CIERRE DE INSCRIPCIÓN.

El Cierre de Inscripción a la Subasta (*) se realizará el día 4 de abril de 2024 a las 12:00 horas. (*) Identificado como "Acto de Apertura de Ofertas" en el Sistema "SUBAST.AR".

ACTO DE SUBASTA - INFORME DE EVALUACIÓN.

El Acto de Subasta se llevará a cabo a través del sitio "SUBAST.AR", el día 11 de abril de 2024, a las 14:00 horas. PRECIO BASE DE SUBASTA.

Se establece como precio base para la subasta del vehículo, la suma de DÓLARES ESTADOUNIDENSES DOS MIL SETECIENTOS CUARENTA Y CUATRO (U\$\$ 2.744).

e. 04/03/2024 N° 10341/24 v. 05/03/2024

AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO Subasta Pública 392-0024-SPU24

Rubro: MUEBLES

Formato: SUBASTA ELECTRÓNICA, por medio del Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.

gob.ar/.

Expediente: EX-2024-16205292-APN-DCCYS#AABE

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: La AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO, organismo descentralizado en el ámbito de la JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS del ESTADO NACIONAL ARGENTINO, convoca a la siguiente SUBASTA PÚBLICA con base y sujeta a aprobación, para la Venta de Vehículo: MARCA: RENAULT, MODELO: MEGANE EXPRESION TRIC 16V, PATENTE: FSE-103, AÑO: 2006, CHASIS: 8A1LA1V257L745385, MOTOR: K4MJ706Q085000, KM: 105.098.

VISTA Y OBTENCION DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES.

Vista. Cualquier persona podrá tomar vista del Pliego en SUBAST.AR.

Obtención del Pliego de Bases y Condiciones Particulares.

El Pliego se encuentra a disposición de los interesados para su consulta y adquisición en: El Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.gob.ar

El sitio de Internet de la AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO: https://www.argentina.gob.ar/bienesdelestado/subastas

El presente Pliego de Bases y Condiciones Particulares no tiene costo.

CONSULTAS AL PLIEGO.

Los interesados que hubieran cumplido con el procedimiento de registración, autenticación y autorización como usuario externo del Sistema "SUBAST.AR", podrán formular consultas al Pliego a través del mencionado Sistema hasta el día 3 de abril de 2024 a las 17:00 horas.

ACTO DE CIERRE DE INSCRIPCIÓN.

El Cierre de Inscripción a la Subasta (*) se realizará el día 9 de abril de 2024 a las 12:00 horas. (*) Identificado como "Acto de Apertura de Ofertas" en el Sistema "SUBAST.AR".

ACTO DE SUBASTA - INFORME DE EVALUACIÓN.

El Acto de Subasta se llevará a cabo a través del sitio "SUBAST.AR", el día 16 de abril de 2024, a las 14:00 horas. PRECIO BASE DE SUBASTA.

Se establece como precio base para la subasta del vehículo, la suma de DÓLARES ESTADOUNIDENSES MIL SETECIENTOS VEINTIUNO (U\$\$ 1.721).

e. 05/03/2024 N° 10788/24 v. 06/03/2024

AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO

Subasta Pública 392-0025-SPU24

Formato: SUBASTA ELECTRÓNICA, por medio del Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.gob.ar/.

Expediente: EX-2024-17501064- -APN-DCCYS#AABE

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: La AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO, organismo descentralizado en el ámbito de la JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS del ESTADO NACIONAL ARGENTINO, convoca a la siguiente SUBASTA PÚBLICA con base y sujeta a aprobación, para la Venta de Vehículo Marca:

VOLKSWAGEN, MODELO: GOL 1.6 SEDÁN 5 PUERTAS- Motor Nº UNF335021, Chasis Nº: 9BWCB05X55T184117, Dominio: FBS-531, AÑO: 2005 KM 113.939

VISTA Y OBTENCION DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES.

Vista. Cualquier persona podrá tomar vista del Pliego en SUBAST.AR.

Obtención del Pliego de Bases y Condiciones Particulares.

El Pliego se encuentra a disposición de los interesados para su consulta y adquisición en: El Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.gob.ar

El sitio de Internet de la AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO: https://www.argentina.gob.ar/bienesdelestado/subastas

El presente Pliego de Bases y Condiciones Particulares no tiene costo.

CONSULTAS AL PLIEGO.

Los interesados que hubieran cumplido con el procedimiento de registración, autenticación y autorización como usuario externo del Sistema "SUBAST.AR", podrán formular consultas al Pliego a través del mencionado Sistema hasta el día 26 de marzo de 2024 a las 17:00 horas.

ACTO DE CIERRE DE INSCRIPCIÓN.

El Cierre de Inscripción a la Subasta (*) se realizará el día 08 de abril de 2024 a las 12:00 horas. (*) Identificado como "Acto de Apertura de Ofertas" en el Sistema "SUBAST.AR".

ACTO DE SUBASTA - INFORME DE EVALUACIÓN.

El Acto de Subasta se llevará a cabo a través del sitio "SUBAST.AR", el día 15 de abril de 2024, a las 14:00 horas. PRECIO BASE DE SUBASTA.

Se establece como precio base para la subasta del vehículo, la suma de DÓLARES ESTADOUNIDENSES MIL CUATROCIENTOS SIETE (USD 1.407).

e. 04/03/2024 N° 10407/24 v. 05/03/2024

AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO

Subasta Pública 392-0026-SPU24

Formato: SUBASTA ELECTRÓNICA, por medio del Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.gob.ar/.

Expediente: EX-2024-17502394-APN-DCCYS#AABE

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: La AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO, organismo descentralizado en el ámbito de la JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS del ESTADO NACIONAL ARGENTINO, convoca a la siguiente SUBASTA PÚBLICA con base y sujeta a aprobación, para la Venta de Vehículo: MARCA: CITROEN, MODELO: BERLINGO MULTISPACE 1.9 PACK SEDAN 5P, DOMINIO: IWJ-755, AÑO: 2010, CHASIS: 8BCMFWJYBAG535512, MOTOR: 10DXDN0007277, KM: 89.998.

VISTA Y OBTENCION DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES.

Vista. Cualquier persona podrá tomar vista del Pliego en SUBAST.AR.

Obtención del Pliego de Bases y Condiciones Particulares.

El Pliego se encuentra a disposición de los interesados para su consulta y adquisición en: El Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.gob.ar

El sitio de Internet de la AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO: https://www.argentina.gob.ar/bienesdelestado/subastas

El presente Pliego de Bases y Condiciones Particulares no tiene costo.

CONSULTAS AL PLIEGO.

Los interesados que hubieran cumplido con el procedimiento de registración, autenticación y autorización como usuario externo del Sistema "SUBAST.AR", podrán formular consultas al Pliego a través del mencionado Sistema hasta el día 19 de marzo de 2024 a las 17:00 horas.

ACTO DE CIERRE DE INSCRIPCIÓN.

El Cierre de Inscripción a la Subasta (*) se realizará el día 26 de marzo de 2024 a las 12:00 horas. (*) Identificado como "Acto de Apertura de Ofertas" en el Sistema "SUBAST.AR".

ACTO DE SUBASTA - INFORME DE EVALUACIÓN.

El Acto de Subasta se llevará a cabo a través del sitio "SUBAST.AR", el día 8 de abril de 2024, a las 14:00 horas. PRECIO BASE DE SUBASTA.

Se establece como precio base para la subasta del vehículo, la suma de DÓLARES ESTADOUNIDENSES DOS MIL SETECIENTOS TREINTA Y TRES (U\$S 2.733).

e. 04/03/2024 N° 10240/24 v. 05/03/2024

AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO Subasta Pública 392-0027-SPU24

Rubro: MUEBLES

Formato: SUBASTA ELECTRÓNICA, por medio del Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.

gob.ar/.

Expediente: EX-2024-17503385-APN-DCCYS#AABE

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: La AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO, organismo descentralizado en el ámbito de la JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS del ESTADO NACIONAL ARGENTINO, convoca a la siguiente SUBASTA PÚBLICA con base y sujeta a aprobación, para la Venta de Vehículo: MARCA: RENAULT, MODELO: KANGOO RL 110CV AA PLC IZQ SEDAN 5P, DOMINIO: FDD-682, AÑO: 2005, MOTOR: K4MJ730Q011226, CHASIS: 8A1KCOR155L649060, KM: 117.642.

VISTA Y OBTENCION DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES.

Vista. Cualquier persona podrá tomar vista del Pliego en SUBAST.AR.

Obtención del Pliego de Bases y Condiciones Particulares.

El Pliego se encuentra a disposición de los interesados para su consulta y adquisición en: El Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.gob.ar

El sitio de Internet de la AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO: https://www.argentina.gob.ar/bienesdelestado/subastas

El presente Pliego de Bases y Condiciones Particulares no tiene costo.

CONSULTAS AL PLIEGO.

Los interesados que hubieran cumplido con el procedimiento de registración, autenticación y autorización como usuario externo del Sistema "SUBAST.AR", podrán formular consultas al Pliego a través del mencionado Sistema hasta el día 03 de abril de 2024 a las 17:00 horas.

ACTO DE CIERRE DE INSCRIPCIÓN.

El Cierre de Inscripción a la Subasta (*) se realizará el día 10 de abril de 2024 a las 12:00 horas. (*) Identificado como "Acto de Apertura de Ofertas" en el Sistema "SUBAST.AR".

ACTO DE SUBASTA - INFORME DE EVALUACIÓN.

El Acto de Subasta se llevará a cabo a través del sitio "SUBAST.AR", el día 17 de abril de 2024 a las 14:00 horas. PRECIO BASE DE SUBASTA.

Se establece como precio base para la subasta del vehículo, la suma de DÓLARES ESTADOUNIDENSES MIL SETECIENTOS SESENTA Y TRES (U\$\$ 1.763).

e. 05/03/2024 N° 10642/24 v. 06/03/2024

AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO Subasta Pública 392-0028-SPU24

Rubro: MUEBLES

Formato: SUBASTA ELECTRÓNICA, por medio del Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.

gob.ar/.

Expediente: EX-2024-17671405-APN-DCCYS#AABE

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: La AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO, organismo descentralizado en el ámbito de la JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS del ESTADO NACIONAL ARGENTINO, convoca a la siguiente SUBASTA PÚBLICA con base y sujeta a aprobación, para la Venta de Vehículo: MARCA: CITROEN MODELO: C4 5P 2.0 HDI SX SEDAN 5 PTAS- DOMINIO: IWJ-773 AÑO: 2010 N° MOTOR: 10DYFL0013817 N° CHASIS: 8BCLCRHZKAG545985 KM: 111.885

VISTA Y OBTENCION DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES.

Vista. Cualquier persona podrá tomar vista del Pliego en SUBAST.AR.

Obtención del Pliego de Bases y Condiciones Particulares.

El Pliego se encuentra a disposición de los interesados para su consulta y adquisición en: El Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.gob.ar

El sitio de Internet de la AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO: https://www.argentina.gob.ar/bienesdelestado/subastas

El presente Pliego de Bases y Condiciones Particulares no tiene costo.

CONSULTAS AL PLIEGO.

Los interesados que hubieran cumplido con el procedimiento de registración, autenticación y autorización como usuario externo del Sistema "SUBAST.AR", podrán formular consultas al Pliego a través del mencionado Sistema hasta el día 4 de abril de 2024 a las 17:00 horas.

ACTO DE CIERRE DE INSCRIPCIÓN.

El Cierre de Inscripción a la Subasta (*) se realizará el día 11 de abril de 2024 a las 12:00 horas. (*) Identificado como "Acto de Apertura de Ofertas" en el Sistema "SUBAST.AR".

ACTO DE SUBASTA - INFORME DE EVALUACIÓN.

El Acto de Subasta se llevará a cabo a través del sitio "SUBAST.AR", el día 18 de abril de 2024, a las 14:00 horas. PRECIO BASE DE SUBASTA.

Se establece como precio base para la subasta del vehículo, la suma de DOLARES ESTADOUNIDENSES DOS MIL NOVECIENTOS CUATRO (U\$\$ 2.904)

e. 05/03/2024 N° 10645/24 v. 06/03/2024

AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO

Subasta Pública 392-0029-SPU24

Rubro: MUEBLES

Formato: SUBASTA ELECTRÓNICA, por medio del Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.

gob.ar/.

Expediente: EX-2024-17674278-APN-DCCYS#AABE

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: La AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO, organismo descentralizado en el ámbito de la JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS del ESTADO NACIONAL ARGENTINO, convoca a la siguiente SUBASTA PÚBLICA con base y sujeta a aprobación, para la Venta de Vehículo: MARCA PEUGEOT MODELO 407 SV SPORT V6 TIPTRONIC SEDAN 4P - Motor: 10FJ5B0202625 - Chasis: VF36DXFVJ8L003555 - AÑO 2008 - Km: 124.862 - DOMINIO HDW585, cuya respectiva FICHA TECNICA DEL VEHICULO se adjunta al presente como ANEXO I.

VISTA Y OBTENCION DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES.

Vista. Cualquier persona podrá tomar vista del Pliego en SUBAST.AR.

Obtención del Pliego de Bases y Condiciones Particulares.

El Pliego se encuentra a disposición de los interesados para su consulta y adquisición en: El Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.gob.ar

El sitio de Internet de la AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO: https://www.argentina.gob.ar/bienesdelestado/subastas

El presente Pliego de Bases y Condiciones Particulares no tiene costo.

CONSULTAS AL PLIEGO.

Los interesados que hubieran cumplido con el procedimiento de registración, autenticación y autorización como usuario externo del Sistema "SUBAST.AR", podrán formular consultas al Pliego a través del mencionado Sistema hasta el día 3 de abril de 2024 a las 17:00 horas.

ACTO DE CIERRE DE INSCRIPCIÓN.

El Cierre de Inscripción a la Subasta (*) se realizará el día 9 de abril de 2024 a las 12:00 horas. (*) Identificado como "Acto de Apertura de Ofertas" en el Sistema "SUBAST.AR".

ACTO DE SUBASTA - INFORME DE EVALUACIÓN.

El Acto de Subasta se llevará a cabo a través del sitio "SUBAST.AR", el día 16 de abril de 2024, a las 14:00 horas. PRECIO BASE DE SUBASTA.

Se establece como precio base para la subasta del vehículo, la suma de DÓLARES ESTADOUNIDENSES TRES MIL DIEZ (U\$S 3.010).

e. 05/03/2024 N° 10643/24 v. 06/03/2024

AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO

Subasta Pública 392-0030-SPU24

Rubro: MUEBLES

Formato: SUBASTA ELECTRÓNICA, por medio del Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.

Expediente: EX-2024-17717234-APN-DCCYS#AABE

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: La AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO, organismo descentralizado en el ámbito de la JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS del ESTADO NACIONAL ARGENTINO, convoca a la siguiente SUBASTA PÚBLICA con base y sujeta a aprobación, para la Venta de Vehículo: MARCA: VOLKSWAGEN, MODELO: GOL 1.6 SEDAN 5P, DOMINIO: FBS-501, AÑO: 2005, MOTOR: UNF334102, CHASIS: 9BWCB05X15T182316. KM: 84.384.

VISTA Y OBTENCION DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES.

Vista. Cualquier persona podrá tomar vista del Pliego en SUBAST.AR.

Obtención del Pliego de Bases y Condiciones Particulares.

El Pliego se encuentra a disposición de los interesados para su consulta y adquisición en: El Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.gob.ar

El sitio de Internet de la AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO: https://www.argentina.gob.ar/bienesdelestado/subastas

El presente Pliego de Bases y Condiciones Particulares no tiene costo.

CONSULTAS AL PLIEGO.

Los interesados que hubieran cumplido con el procedimiento de registración, autenticación y autorización como usuario externo del Sistema "SUBAST.AR", podrán formular consultas al Pliego a través del mencionado Sistema hasta el día 5 de abril de 2024 a las 17:00 horas.

ACTO DE CIERRE DE INSCRIPCIÓN.

El Cierre de Inscripción a la Subasta (*) se realizará el día 12 de abril de 2024 a las 12:00 horas. (*) Identificado como "Acto de Apertura de Ofertas" en el Sistema "SUBAST.AR".

ACTO DE SUBASTA - INFORME DE EVALUACIÓN.

El Acto de Subasta se llevará a cabo a través del sitio "SUBAST.AR", el día 19 de abril de 2024, a las 14:00 horas. PRECIO BASE DE SUBASTA.

Se establece como precio base para la subasta del vehículo, la suma de DÓLARES ESTADOUNIDENSES MIL CUATROCIENTOS SIETE (U\$\$ 1.407).

e. 05/03/2024 N° 10659/24 v. 06/03/2024

AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO Subasta Pública 392-0031-SPU24

Rubro: MUEBLES

Formato: SUBASTA ELECTRÓNICA, por medio del Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.gob.ar/.

Expediente: EX-2024-17723376- -APN-DCCYS#AABE

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: La AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO, organismo descentralizado en el ámbito de la JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS del ESTADO NACIONAL ARGENTINO, convoca a la siguiente SUBASTA PÚBLICA con base y sujeta a aprobación, para la Venta de Vehículo Marca: PEUGEOT 407 SV SPORT V6 TIPTRONIC SEDAN 4 puertas, Motor Nº 10FJ5B0202871, Chasis Nº VF36DXFVJ8L003857, Dominio: HDM 144, Año: 2.008, Kilometraje: 165.443.

VISTA Y OBTENCION DEL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES.

Vista. Cualquier persona podrá tomar vista del Pliego en SUBAST.AR.

Obtención del Pliego de Bases y Condiciones Particulares.

El Pliego se encuentra a disposición de los interesados para su consulta y adquisición en: El Sistema de Gestión Electrónica "SUBAST.AR": https://comprar.gob.ar

El sitio de Internet de la AGENCIA DE ADMINISTRACIÓN DE BIENES DEL ESTADO: https://www.argentina.gob.ar/bienesdelestado/subastas

El presente Pliego de Bases y Condiciones Particulares no tiene costo.

CONSULTAS AL PLIEGO.

Los interesados que hubieran cumplido con el procedimiento de registración, autenticación y autorización como usuario externo del Sistema "SUBAST.AR", podrán formular consultas al Pliego a través del mencionado Sistema hasta el día 4 de abril de 2024 a las 17:00 horas.

ACTO DE CIERRE DE INSCRIPCIÓN.

El Cierre de Inscripción a la Subasta (*) se realizará el día 11 de abril de 2024 a las 12:00 horas. (*) Identificado como "Acto de Apertura de Ofertas" en el Sistema "SUBAST.AR".

ACTO DE SUBASTA - INFORME DE EVALUACIÓN.

El Acto de Subasta se llevará a cabo a través del sitio "SUBAST.AR", el día 18 de abril de 2024, a las 14:00 horas. PRECIO BASE DE SUBASTA.

Se establece como precio base para la subasta del vehículo, la suma de DÓLARES ESTADOUNIDENSES CUATRO MIL DOSCIENTOS CATORCE (USD 4.214).

e. 05/03/2024 N° 10674/24 v. 06/03/2024



LOCACIONES

VARIOS

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA HIDROVÍA

Licitación Pública 08/2024

Ejercicio: 2024

Expediente N°: EX-2024-00 181684 - -AFIP-SECFDVAFHI#SDGOAI

Objeto de la contratación: ALQUILER DE EQUIPOS MULTIFUNCION E IMPRESORAS PARA LA DIR. REG.

ADUANERA HIDROVIA Y SUS DEPENDENCIAS

Costo del pliego: Sin valor comercial. RETIRO O ADQUISICION DE PLIEGOS

Lugar/Dirección SECCION ECONÓMICO FINANCIERA-DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA HIDROVÍA (Tucumán 1815, 6° piso, Rosario, Santa Fe) TEL. 0341-4363316.

Plazo y horario Días hábiles administrativos hasta el 14 /03 /2024.

CONSULTA DE PLIEGOS

Lugar/Dirección SECCION ECONÓMICO FINANCIERA-DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA HIDROVÍA (Tucumán 1815, 6° piso, Rosario, Santa Fe) TEL. 0341-4363316.

Plazo y Horario Días hábiles administrativos hasta el 14/03/2024.

PRESENTACION DE OFERTAS

Lugar/Dirección COMISIÓN DE APERTURA - DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA HIDROVÍA (Tucumán 1815, 4º piso, Rosario, Santa Fe) TEL. 0341-4363316

Plazo y Horario Días hábiles administrativos hasta el 21/03 /2024 a las 10:59hs

ACTO DE APERTURA

Lugar/Dirección COMISIÓN DE APERTURA-DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA HIDROVÍA (Tucumán 1815, 4º piso, Rosario, Santa Fe) TEL. 0341-4363316

Día y Hora El día 21 /03/2024 a las 11:00 hs.

e. 05/03/2024 N° 10552/24 v. 06/03/2024



ADJUDICACIONES

MINISTERIO PÚBLICO FISCAL PROCURACIÓN GENERAL DE LA NACIÓN

Licitación Pública 01/2024

SERVICIO DE ADECUACIÓN PREVIA, MANTENIMIENTO SIMPLE, PREVENTIVO Y CORRECTIVO DE OCHO (8) ASCENSORES Y UN (1) PUENTE GRÚA INSTALADOS EN EDIFICIOS VARIOS PERTENECIENTES AL MINISTERIO PÚBLICO FISCAL DE LA NACIÓN EN EL ÁMBITO DE LA C.A.B.A.

CUDAP: EXP-MPF: 70/2023 RESOLUCIÓN ADM Nº 34/2024

- Aprobar la Licitación Pública Nº 1/2024, cuyo objeto es la contratación del SERVICIO DE ADECUACIÓN PREVIA, MANTENIMIENTO SIMPLE, PREVENTIVO Y CORRECTIVO DE OCHO (8) ASCENSORES Y UN (1) PUENTE GRÚA INSTALADOS EN EDIFICIOS VARIOS PERTENECIENTES AL MINISTERIO PÚBLICO FISCAL DE LA NACIÓN EN EL ÁMBITO DE LA C.A.B.A.
- ADJUDICAR a la firma DEL PLATA OBRAS S.A. el Renglón Único por un total de Pesos veintitrés millones cuatrocientos treinta y seis mil ochocientos noventa y dos con 96/100 (\$ 23.436.892,96).
- DESESTIMAR las ofertas de las firmas SERVICIOS COTON S.R.L. y ASCENSORES LEMA SERVITEC S.R.L., por no cumplir con las especificaciones técnicas solicitadas en el Pliego que rige la presente contratación.
- DESESTIMAR las ofertas de las firmas CASA IMAZ ASCENSORES S.R.L. y CETINE S.A., por resultar económicamente inconvenientes para los intereses del Organismo.

Consulta Resolución ADM N° 34/2024 www.mpf.gov.ar

e. 05/03/2024 N° 10562/24 v. 05/03/2024

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS SUBDIRECCIÓN GENERAL DE OPERACIONES ADUANERAS METROPOLITANAS

Licitación Pública 07/2023

EXPEDIENTE N°: EX-2023-01573298- -AFIP-DVCOLG#SDGOAM.

OBJETO DE LLAMADO: Provisión de indumentaria para dependencias de la Subdirección General de Operaciones Aduaneras Metropolitanas. "SE ENCUENTRA DISPONIBLE PARA CONSULTA DE LOS SEÑORES OFERENTES LA DISPOSICIÓN N° DI-2024- 17 -E-AFIP-DEADFN#SDGOAM mediante la cual se resolvió: ARTÍCULO 1°.- Aprobar la Licitación Pública N° 07/2023 (SDG OAM) de acuerdo con lo establecido en el artículo 21, inciso 1) del Régimen General para Contrataciones de Bienes, Servicios y Obras Públicas de la AFIP, aprobado por la Disposición N° 247/22 (AFIP). ARTÍCULO 2°.- Declarar inadmisible la oferta íntegra presentada por la firma CONFECCIONES JOSE CONTARTESE Y COMPAÑÍA S.R.L., por los motivos expuestos en el Considerando. ARTÍCULO 3°.- Declarar fracasada la Licitación Pública N° 07/2023 (SDG OAM) por no contar con ofertas válidas ni convenientes para el Organismo. ARTÍCULO 4°.- Notificar a las firmas oferentes, haciéndoles saber que contra el presente acto podrán interponer formal impugnación dentro de los CINCO (5) días hábiles de notificado, en los términos y condiciones establecidas en el artículo 59 del Anexo a la Disposición N° 247/22 (AFIP). HORARIO Y LUGAR DE CONSULTA: DE 9 A 17 HORAS, DÍAS HÁBILES ADMINISTRATIVOS – DIVISIÓN CONTABILIDAD Y LOGÍSTICA - AZOPARDO N° 350, subsuelo, C.A.B.A. o mediante correo electrónico a la casilla contrataciones_sdgoam@afip.gob.ar.

e. 05/03/2024 N° 10584/24 v. 05/03/2024

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL CENTRO

Licitación Pública 1/2024

EXPEDIENTE EX-2024-00073710- -AFIP-SGCFDIRCEN#SDGOPIM

Adjudicación N° 4/2024 (DI RCEN)

OBJETO: Alquiler de equipos multifunción fotocopiadores e impresoras blanco y negro y a color, para la Dirección Regional Centro y Agencias N.º 8, 43 y 47.

Modalidad: Art. 21, inc. a), DI-2022-247-E-AFIP-AFIP

RENGLON UNICO: PROINTEC SOLUCIONES DIGITALES S.R.L. - CUIT 30682757473

Monto a contratar: \$ 63.662.940

Disposición DI-2024-8-E-AFIP-DIRCEN#SDGOPIM

e. 05/03/2024 N° 10612/24 v. 05/03/2024

UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA SECRETARÍA DE PLANEAMIENTO FÍSICO

Licitación Pública 2/2024

DECLARA DESIERTA IA LICITACIÓN PÚBLICA Nº 2/2024. EX-2023-01128065--UNC-ME#SPF/2024 "REMODELACIÓN BAÑOS CANTINA Y BIBLIOTECA COLEGIO NACIONAL DE MONSERRAT - ALBAÑILERIA - SEGUNDO LLAMADO".

e. 05/03/2024 N° 10656/24 v. 05/03/2024

FUERZA AÉREA ARGENTINA

Licitación Pública 216/2023

UOC: 40/014 - UOC DPTO CDR

Ejercicio: 2023

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2023-142880684- -APN-DCON#FAA

Objeto: Adquisicion de Carnes

Texto del Aviso: Adjudíquese a las firmas, los renglones, por los importes totales y plazo de entrega que abajo se

detallan:

Razón Social NFP S.A C.U.I.T. Nº 30712493174

Renglón N° 1, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 18, 19, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 30, 31, 32 y 33.

Importe total en PESOS SETENTA Y SIETE MILLONES OCHOCIENTOS NOVENTA MIL CIENTO VEINTE CON 00/00 CENTAVOS.

D / O : ITIPDI ED O A O I I I

Razón Social TIPPLER S.A C.U.I.T. Nº 30709845744

Renglón N° 2, 17, 20 Y 29

Importe total en PESOS TRECE MILLONES CIENTO SESENTA Y DOS MIL CON 00/00 CENTAVOS

e. 05/03/2024 N° 10589/24 v. 05/03/2024



DICTÁMENES DE EVALUACIÓN

EJÉRCITO ARGENTINO

Licitación Pública 0052/2024

UOC: 84/08 - Hospital General 602 Campo de Mayo

Ejercicio: 2024

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2024-07747070- -APN-HMCM#EA

Dictamen de Evaluación

Año: 2024

Fecha: 2024-03-01

Objeto: ADQUISICIÓN DE REACTIVOS PARA EL SERVICIO DE HEMOTERAPIA DEL H GRL 602 - HMCM.

Texto del Dictamen de Evaluación: Que la Comisión Evaluadora en su Dictamen de Evaluación de fecha 01 de marzo del 2024, recomienda, considerar admisibles y convenientes las ofertas presentadas por las firmas:

01 DIAGNOSTICA LUMAFRA SRL(CUIT: 30-71531239-1) los renglones Nro(s) 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 y 40 por un importe de PESOS (\$ 82.714.500,00).-

02 EXSA SRL (CUIT: 30-69769605-5) los renglones Nros 36 37 y 39 por un importe de PESOS (\$ 8.269.800,00).-

03 UNOLEX SA (CUIT: 3370936634-9) el renglón Nro 38 por un importe de PESOS (\$ 2.600.000,00)

Importe total de la Contratación (\$ 93.584.300,00)

Que se recomienda desestimar de la oferta presentada por la firma MEDI SISTEM SRL (CUIT: 30-66165826-2) el rengión Nro 36 por precio vil .

Que se recomienda declarar Desierto el renglón Nro 16

e. 05/03/2024 N° 10408/24 v. 05/03/2024

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL OESTE

Contratación Directa 01/2024

ACTA DE EVALUACIÓN Nº 4/2024 (DI ROES)

EXPEDIENTE N°: EX-2023-03150547- -AFIP-SGCFDIROES#SDGOPIM.

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN DIRECTA: Servicio de Seguridad y Vigilancia a prestarse por la Policía de la Ciudad en el edificio sede de la Agencia N.º 4 (DI ROES) – AFIP - DGI.

FECHA DE APERTURA: 09/02/2024

En cumplimiento de lo establecido en el Art. 53 de la Disposición N° 247/22 (AFIP), la Dirección Regional Oeste, informa la puesta a disposicion de todos los oferentes, para su vista, del Acta de Evaluación correspondiente, mediante consulta por correo electrónico a las direcciones dvadmdiroes@afip.gob.ar, acarugno@afip.gob.ar, mgomezcabral@afip.gob.ar y/o scomito@afip.gob.ar, o de forma presencial en la sede de la mencionada Dirección Regional, sita en Av. San Martín 2621, Caseros - 6to Piso - de la Provincia de Buenos Aires de 09:30 a 16 horas.

e. 05/03/2024 N° 10622/24 v. 05/03/2024



ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NORESTE

Licitación Pública 02/2024

Clase: ETAPA ÚNICA NACIONAL Modalidad: SIN MODALIDAD

Expediente N°: EX-2023-03259894- -AFIP-DVAFNE#SDGOAI.

Objeto de la contratación: SERVICIO DE LIMPIEZA AFIP DGA DI RANE Y RESGUARDOS Y DEPENDENCIAS ADUANA DE POSADAS, en cumplimiento de lo establecido en el Artículo 53 de la Disposición N° 247/22 (AFIP), se informa la puesta a disposición de todos los oferentes para su vista, del Acta de Evaluación correspondiente, mediante consulta por correo electrónico a las direcciones jborjas@afip.gob.ar, alcicchini@afip.gob.ar, o de forma presencial en la sede de la mencionada Dirección Regional Aduanera Noreste, sita en Santa Fe N° 1862 – 3° Piso – de la Ciudad de Posadas - Misiones, en el horario de 09:00 a 15:00 horas.

e. 05/03/2024 N° 10538/24 v. 05/03/2024

COMISIÓN NACIONAL DE ENERGÍA ATÓMICA GERENCIA DE ÁREA CAREM

Licitación Pública 04/2023

EXPEDIENTE F-340/2023

OBJETO:

SERVICIO DE TRANSPORTE DE PERSONAL CAREM

FRACASADO

DESCRIPCIÓN:

SECTOR EVALUACIÓN DE OFERTAS CAREM

IF-2024-22536398-APN-GACAEM#CNEA

RENGLON N° 1: FRACASADO RENGLON N° 2: FRACASADO RENGLON N° 3: FRACASADO RENGLON N° 4: FRACASADO RENGLON N° 5: FRACASADO

e. 05/03/2024 N° 10676/24 v. 06/03/2024

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS

Licitación Pública A0KG000000-0060-LPU23

EXPEDIENTE N°: EX-2023-02480731- -AFIP-DVADGE#SDGADF

OBJETO: SERVICIO MANT. SIST. AIRE ACOND. EN EDIF. C. PELLEGRINI 53, BEAUCHEF 1452/54 Y H. PRIMO 110 DE AFIP.

SE ENCUENTRA PUBLICADO EN EL PORTAL DE COMPRAS AFIP EL DICTAMEN DE EVALUACIÓN DE OFERTAS CORRESPONDIENTE AL PROCESO DE COMPRA Nº A0KG000000-0060-LPU23.

CONSULTAS A: compras@afip.gob.ar

e. 05/03/2024 N° 10581/24 v. 05/03/2024



¡Accedé a las publicaciones del Boletín Oficial desde cualquier lugar!



Podés descargar la edición que quieras desde tu celular, tablet o computadora para guardarla, imprimirla o compartirla.

¿Necesitás imprimir el Boletín?

1- Ingresá en www.boletinoficial.gob.ar 2- Descargá la sección que quieras leer. 3- Imprimila y ¡listo!

